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Meco dispone de una nueva 
línea de autobuses urbanos

Con el voto favorable del equipo socialista 
e IU y la abstención del Grupo Mixto

Se aprueban los presupuestos 
municipales de Alcalá

Meco cuenta desde el mes 
de marzo con un nuevo servi
cio de autobuses que une esta 
localidad con Alcalá de Hena
res regularmente. El itinerario 
que recorre la nueva línea es 
el siguiente: en Alcalá de He
nares sale de la Estación de 
Ferrocarril, Avda. de Guada- 
lajara, Plaza de Toros y Carre
tera de Meco; sigue por la 
Ctra. M-121, C /. Hospital 
Príncipe de Asturias, Almacén 
MEC, Depósito de Aguas has
ta llegar a Meco, donde pasa 
por el Polideportivo, el Paseo 
de la Estación y la Urbaniza
ción Nueva Castilla.

El billete sencillo tiene un 
precio de 80 pesetas pero los

usuarios de la línea pueden 
hacer uso de un abono de 
transportes. La línea Alcalá- 
Meco, que lleva el número 
250, ha sido adjudicada por el 
Consorcio de Transportes de 
Madrid en régimen de conce
sión administrativa a la misma 
empresa que venía realizando 
el servicio. Los intervalos en 
las salidas de los autobuses os
cilan entre la media hora y la 
hora y media. La primera sali
da de Alcalá se produce a las 
6 de la mañana y la última a 
las 10,30. Desde Meco, el pri
mer autobús sale a las 6,15 y 
el último a las once menos 
diez. Estos horarios varían los 
sábados, domingos y festivos.

Tras dos meses de negociacio
nes del equipo de gobierno 
con el grupo de concejales de 
Izquierda Unida, el gobierno 
municipal alcalaíno logró sa
car adelante los presupuestos 
para este año 1991. La canti
dad total asciende a casi once 
mil millones de pesetas, dinero 
que se va a destinar preferen
temente a temas de seguridad, 
juventud, mujer, educación, 
tráfico, alumbrado y agua.

Los presupuestos fueron 
aprobados con el voto favora
ble del equipo socialista en el 
poder e Izquierda Unida y con 
la abstención del Grupo Mixto 
y el voto en contra del Partido

Popular y el CDS. Fueron pre
cisamente los concejales del 
CDS los que marcaron el pro
tagonismo de la jornada, al 
abandonar la sesión plenaria 
en que se debatían los presu
puestos por considerar que el 
procedimiento de presentación 
y aprobación no se atenía a la 
legalidad vigente. José Fer
nández Acero, concejal cen
trista, declaró al terminar la 
sesión, que su partido recurri
rá la aprobación de estos pre
supuestos, hecho que no ha 
causado preocupación en el 
equipo de gobierno.

(Sigue en pág. 10)
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ENTREVISTA AL 
PRESIDENTE 

DE LA 
«AEDHE»

Desactivado un paquete 
bomba destinado a un 
funcionario de Alcalá-Meco

El libro bomba estaba des
tinado a uno de los funciona
rios que trabajan en la pri
sión, y que no había sido 
amenazado por ningún inter
no. El paquete se llevó a me
dia mañana, pasó de depen
dencia en dependencia sin 
que se detectara su conteni
do, y sin ser filtrado por nin
guna clase de control.

Tomás Vidal, presidente 
del CSIF de prisiones, de
claró sentirse indignado y 
preocupado en nombre de 
todos los funcionarios de pri
siones. Todas las acusaciones 
apuntan directamente a la 
organización terrorista ETA, 
por el sistema empleado y

por la dirección del matase
llos, fechado en Euskadi, sin 
embargo no han podido ser 
confirmadas las acusaciones.

Los funcionarios piden a la 
Administración mejoras en 
las condiciones de trabajo y 
seguridad, pero tanto la Au
tonomía como el Gobierno 
central se «pasan la pelota».

El temor a que se repitan 
hechos semejantes, ha crea
do tensión entre los funcio
narios que exigen una solu
ción inmediata a sus proble
mas.

(Más información 
en pág. 11)

*

Urge Vender Local

V

Totalmente instalado, de perfumería y artículos de regalo

86 m. en MECO
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EDITORIAL
Este periódico nace 
joven, es realizado 

por jóvenes y  quiere mantener 
su espíritu joven, crítico y 

veraz. La información 
será eso, información en todo 

el sentido de la palabra, 
tratando problemas, temas, 

proyectos o discusiones 
que afecten directamente 

a nuestro ámbito local. 
Deseamos cubrir el 

hueco comarcal que en el 
mundo informativo tiene 
el Corredor del Henares, 

haciendo valer cualquier voz 
que tenga algo que decir 

en cualquiera de los 
municipios de la zona.

Las ideologías, sobre todo 
violentas, suelen ser el apéndi
ce para que la gente desde la 
más tierna infancia, se adies
tren en el arte de la ceporrez 
y el mamporreo. Así, cuando 
se alcanza la graduación de 
adulto, ya se está listo para 
burrear con la mayor propie
dad.

Este medio nace a raíz de 
esta idea, pero en el lado 
opuesto. Trabajaremos sobre 
la base de una independencia 
absoluta, y evitaremos por en
cima de todas las directrices de 
cualquier partidismo.

Cansados de aventuras fuga
ces, ésta, nuestra aventura, as
pira a consolidarse un puesto 
en nuestra comunidad y quere
mos que para ustedes, las gen
tes que viven y sufren con no
sotros, nuestro periódico sea 
familiar. Que el fin de semana 
además del fútbol, la comida 
familiar, el cafetito y la partida 
de mus, la misa o irse de co
pas, entre en sus planes EL 
REFLEJO DEL HENARES.

Nuestra oferta informativa 
está por encima de todo, 
abierta a ustedes. Su participa
ción en nuestras secciones será 
una baza fundamental para ha
cer llegar a todos sus denun
cias, inquietudes e ideas. El

Francisco Javier 
ANTONIO SANZ 
________(Director)

espíritu rebelde e indepen
diente impregnará todas nues
tras páginas.

Desde aquí queremos refle
jar, contar, decir, informar, 
saber cómo piensan, cómo 
sienten, cómo nacen o cómo 
viven nuestros vecinos, dónde 
trabajan o en qué se divierten.

Dar información de lo que 
ocurre en nuestros municipios, 
saber lo que se ha aprobado 
en los Plenos de nuestros 
Ayuntamientos, tener conoci
miento del estado de nuestros 
colegios, en qué emplean el 
ocio nuestros hijos cuando 
acaban la escuela, en qué esta
do se encuentra el Hogar del 
Pensionista y cómo funciona, 
las preocupaciones de las aso
ciaciones de vecinos, las fuer
zas políticas que existen, quie
nes las representan.

Sabedores del reto que nos 
hemos impuesto, conocedores 
de lo difícil que es llegar a 
gentes tan sencillas, rurales y 
acostumbradas a que nadie se 
preocupe por sus problemas, 
desde aquí, queremos haceros 
llegar la oportunidad, salir en 
el periódico de tu pueblo, de 
que tus vecinos sepan si quie
res vender, comprar o alquilar 
alguna cosa, que se publique 
lo que piensas sobre el estado 
de las carreteras de tu locali
dad, de cómo ha salido la co
secha del pueblo, conocer el 
estado de la ganadería.

Nuestros pueblos son pe

queños comparados con los 
que tenemos alrededor, Alca
lá, Torrejón, Azuqueca, etc., 
no damos aglutinamiento de 
noticias y por lo tanto no me
recemos la atención de la 
prensa nacional, ni siquiera de 
la regional, por eso nace EL 
REFLEJO DEL HENARES, 
porque nosotros también tene
mos nuestro corazoncito, pen
samos y tenemos problemas, 
nos importa un bledo la M-40, 
pero sí los accesos a nuestra 
localidad, nos mofamos de las 
huelgas de la EMT de Madrid, 
pero luchamos por el transpor
te inter-urbano que nos llega 
a nuestros pueblos, que siem
pre es escaso.

EL REFLEJO DEL HE
NARES nace con la intención 
de que esa pequeña cantidad 
de noticias que producen nues
tros pueblos se reflejen en una 
publicación comarcal, tratare
mos de ser independientes, re
solutivos y firmes con todo lo 
que acontezca en nuestras lo
calidades, no dudaremos en 
denunciar las malas acciones o 
felicitar las buenas obras, ven
gan de donde vengan o sea 
quien sea.

Para nosotros es importante 
que se abra una tienda o se 
cambie el médico en el ambu
latorio, que el equipo local 
gane o pierda y quienes com
ponen ese equipo.

Nosotros somos conscientes 
de que en cada una de nues
tras localidades hay infinidad 
de vecinos que mueven nues
tros pueblos, gentes que no 
tienen renombre y que sin su 
quehacer diario esto no fun
cionaría, vecinos que todos co
nocemos, unos haciendo andar 
los ayuntamientos, colegios, 
asociaciones, agrupaciones, 
bares, bibliotecas, ambulato
rios, tiendas, y otros salva
guardando nuestra seguridad. 
A todos ellos les abrimos 
nuestras puertas y las páginas 
de su periódico comarcal EL 
REFLEJO DEL HENARES.

r m" .............................................................................................................................................n
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Tirando a Dar

Ya somos 5.000
C omo verán por la foto

grafía, constantemente 
sube el censo, además a pa
sos agigantados, por lo que 
los pastores del pueblo de 
Meco no les da tiempo a 
reaccionar y darse cuenta 
que no se pueden mezclar las 
churras con las merinas.

Todos sabemos que duran
te mucho tiempo los rebaños 
de ovejas hacen siempre el 
mismo recorrido y los veci
nos de la urbanización Nueva 
Castilla se preguntaban si ha
bían puestos sus viviendas en 
una Cañada Real, pues los 
rebaños después de diez años 
siguen pasando por las calles 
de la urbanización y yo les 
digo que no, lo que pasa es 
que los señores pastores esta
rán esperando que los veci
nos se cansen y se vayan o 
que corramos un poco hacia 
la derecha los bloques que 
les pillan de camino. No te
nemos nada en contra de las 
ovejas, ni de los pastores, al

revés, es muy bonito desper
tarse con el ruido de los cen
cerros, verlas venir por las 
tardes cortando el tráfico, 
ver cómo se comen las flores 
de los jardines que han plan
tado los vecinos con todo su 
esmero, cómo los niños pe
queños cogen con las manos 
las bolitas negras que dejan 
a su paso, cómo se restregan 
contra los vehículos aparca
dos, ver la nube de polvo que 
levantan cuando llegan, todo 
esto es precioso, * tenemos 
que reconocer que estamos 
muy cerca de la naturaleza.

Tenemos que disculpar a 
los pastores porque no hay 
campo suficiente para que 
pasen las ovejas y por algún 
lado tienen que cruzar la ca
rretera, además el camino es
taba trazado antes de poner 
la urbanización y si se des
vían o pasan por otro lado se 
pueden perder —ahora quie
ro aprovechar la ocasión 
para solicitar a los vecinos

que demuestren su buen co
razón y den donativos para 
pagar las clases nocturnas de 
una academia de Topografía 
a las ovejas que encabezan 
los rebaños y así sean capa
ces de encontrar otro camino 
alternativo al paso por la ur
banización— ¡esperamos
vuestra colaboración!

Creo que los habitantes de 
cualquier pueblo tienen que 
saber que los rebaños son im
portantes, que la ganadería, 
el pastoreo, la agricultura, 
etc., producen riqueza a las 
comarcas y que tenemos que 
saber convivir porque somos 
vecinos de una localidad ru
ral, pero también los dueños 
de los rebaños y los pastores 
tienen que comprender que 
una urbanización de 900 fa
milias no es para soportar el 
trasiego de seis u ocho reba
ños diarios por sus calles.

Es increíble la suerte que 
algunas veces tenemos las 
personas, porque lo que po
día haber sido una gran des

gracia para el pueblo de 
Meco, gracias a la providen
cia, sólo se ha quedado en un 
apagón de un par de horas. Estamos de suerte

El martes 25 de marzo justo entre las 8,30 y 9 de la mañana 
se partió un cable de ALTA TENSION en el pueblo de 
Meco, esto no tiene nada de especial, si no fuera porque el 
susodicho cable tiene justamente el recorrido que deben ha
cer los niños que van al colegio, menos mal que estaban de 
vacaciones y por lo tanto no tenían que asistir a clase. Lo que 
es demencia!, pensar que no se prevea que puedan ocurrir 
estas cosas, seguir manteniendo estos postes y tendidos que 
recorren casi su totalidad el trayecto que tienen que seguir 
los niños, acompañados de sus mamás o papás. Esta vez ha
bía vacaciones, la próxima puede ser luto, aviso hemos tenido 
ahora, ¿cuánto tiempo tendremos que esperar para que se 
cambie ese tendido de situación*y su recorrido sea por lo 
menos más razonable, sin pasar por encima del camino al 
colegio, su puerta y su patio?

Los accidentes ocurren, son esos hechos imprevistos, pero 
las desgracias hay que intentar prevenirlas porque duelen y

sus consecuencias pueden ser impresionantes, en Meco hay 
un sinfín de casetas eléctricas mal situadas que están perjudi
cando los electrodomésticos de los vecinos, farolas que cuan
do llueve dan calambre, hace unos meses una niña pequeña 
iba patinando y se quedó pegada al agarrarse, no digamos de 
los apagones que son constantes. Los videos y las televisiones 
sufren averías continuamente, subidas y bajadas de tensión. 
No sé" quién es el responsable de este despropósito tan grande 
y peligroso, el Ayuntamiento, la compañía o quien sea, lo 
que sí está claro es que llevamos más de un aviso y hasta 
ahora no ha ocurrido nada que tengamos que lamentar, lo 
malo será cuando por dejadez suframos una desgracia perso
nal y tengamos que buscar responsables. Tenemos un dicho 
en España: «después de muerto la cebada al rabo», luego no 
hay solución y estas cosas no se pueden dejar para cuando se 
pueda o se tenga tiempo, con las vidas humanas no se juega 
y mucho menos se especula.

!AL LORO SEÑORES!

Sin señalizar 
peligro 
en la calzada

El fin de semana pasado 
hubo una colisión en la N-II 
dirección Alcalá de Henares. 
Vienes tan tranquilo por la ca
rretera y te caes en un soca
vón, cómo es posible que no 
existiera señal de obra, ni re
ducción de velocidad hasta en
contrarte con dos pobres va
llas.

Después del accidente, acu
dió la Policía Municipal y en
seguida aparecieron luces por 
todos los lados. ¡Oh milagro!, 
luces de peligro y señales de 
advertencia, qué pena que ya 
fuera tarde, (¿remordimien
tos?), pues eso.

\

R. S p o r t

(Estam os junto  
al Am bulatorio)

¡¡VISITANOS!!

C/. de la Luz. Bloque 3 

MECO (MADRID)
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EL RINCON DEL BUHO
¿Dónde está el 
farmacéutico?

COMO búho que soy tengo 
una vista magnífica y hay 

cosas que en mis vuelos a mis 
grandes ojos llaman mucho la 
atención.

En uno de mis últimos viaje- 
citos que me monto a ras del 
suelo por el pueblo de Camar
ina, me topé con un par de se
ñores nerviosos, muy altera
dos, preguntando de un sitio a 
otro y echando por su boca 
toda clase de improperios y, 
claro, me llamó mucho la cu
riosidad ¡porque los búhos so
mos muy curiosos y nos fija
mos mucho!

Cansado me posé encima de 
la Farmacia que tiene el pue
blo de Camarma y mira por 
donde estaban buscando al 
farmacéutico.

Les voy a contar la película 
que vieron mis ojos, y les voy 
a colocar en situación: Hora 
22,30 de la noche, farmacia de 
guardia la de Camarma, acto
res principales un matrimonio 
desesperado buscando medica
mento urgente. Día 1 de abril 
de 1991. Guuu, Guuu.

La verdad yo no sabía por 
qué se enfadaban tanto cuan
do en la puerta había una nota 
clara y muy explicativa: «Para 
atender servicio de guardia 
con receta médica llamen al 
teléfono 880.... de Alcalá de 
Henares».

Seguí escuchando, el matri
monio en cuestión se fue al 
bar de la lado y preguntó si es
taba el farmacéutico, le corri
gieron: es farmacéutica, y si 
no está tiene que llamar al te
léfono que hay en la puerta, 
los cónyuges no daban crédito 
a lo que estaba pasando por
que se supone que una farma
cia de guardia es para quien 
esté alguien atendiéndola en 
todo momento, no digo que 
esté como un centinela, que se 
acueste, pero dentro de la far
macia. Claro, llamas al teléfo
no y tienes que esperar a que 
la buena señora venga de Al
calá, cosa que no hace en me
nos de 15 minutos, les pregun
ta que si es tan urgente que no 
puede esperar media hora y el 
hombre, saliéndole los ojos de 
sus órbitas contesta: necesito 
el medicamento para contra
rrestar una intoxicación de mi 
hijo.

En lo que viene esta señora 
de Alcalá de Henares su hijo 
se puede morir, les aconsejan 
que se vayan a la farmacia de 
Alcalá o al Hospital. Qué re
medio, en lo que llega la far
macéutica a Camarma yo llegó

al fin del mundo, y advierte: 
¡Si esto trae consecuencias a 
mi hijo, esta señora se acuerda 
del día 1 de abril de 1991 y de 
no tener una salchichería en 
vez de una farmacia! Salen 
zumbando con el coche no sin 
antes dejar una nota en la 
puerta, yo no me lo podía 
creer, pensando que sería una 
casualidad, que eso no era 
normal, cuando llega otro ma
trimonio un poco más tranqui
lo, al bajarse del coche la mu
jer llama al timbre de la far
macia y, claro, no contesta na
die, el hombre se baja muy en
fadado ¡ya estamos cómo 
siempre, da igual que vengas 
a las cuatro de la tarde, a las 
nueve de la noche estando esta 
farmacia de guardia siempre 
tienes que llamar por teléfono 
y claro, como la molestas por
que viene de Alcalá luego en
cima se atiene a las normas de 
tal manera que sin receta no 
te da ni los buenos días, así 
que vamos! Se van, pero tam
bién dejando otra nota. Inda
gando un poco me he enterado 
que la farmacia de guardia de 
esta zona coge los pueblos de 
Los Santos de la Humosa, 
Meco, Camarma y Valdeave-

Una farmacia de 
guardia sin  

farmacéutico

La farmacia presta  
servicio a cuatro 

pueblos

¿Qué se  hace en  
caso de urgencia?

ro. Y yo me pregunto: vienes 
de urgencia por la noche por
que si no es una urgencia te es
peras al otro día, con las ca
rreteras que hay por estos pue
blos llegas a la localidad de 
Camarma, te lees el letrero, 
buscas la cabina de teléfonos, 
llamas a la casa de la farma
céutica, si tienes suerte, fun
ciona y tienes suelto para la

llamada, lo primero que te 
preguntan es si tienes receta 
médica, le contestas que sí, te 
dice que esperes, que viene 
para la farmacia, pasan por lo 
menos veinte minutos, te que
das mosqueado porque con 
tanto tiempo piensas de todo: 
¡mira que si después de tanta 
espera no tiene el medicamen
to! menuda vaina, también te 
preguntas si se habrá molesta
do, encima con sentimiento de 
culpabilidad, como si fueras 
un tirano por tener una urgen
cia médica, tiempo transcurri
do en todo esto: una hora, 
poco tiempo para alguien que 
espera nervioso.

Señora farmacéutica de Ca
marma, yo como búho que soy 
no necesito las farmacias pero 
ustedes los humanos sí y creo 
tener entendido que mucho, 
por lo tanto usted ha decidido 
poner un negocio él cual exige 
una dedicación, humanidad, 
conocimientos y sobre todo 
servicio a una parte de la so
ciedad, los enfermos que no 
conocen de horarios, usted tie
ne la obligación, el deber de 
permanecer en la farmacia du
rante todas las guardias, se 
prepara una camita en la tras
tienda y se acuesta cuando 
quiera, no la pido como decía 
anteriormente que monte 
guardia como un centinela del 
Alto Estado Mayor del Ejérci
to, pero qué menos que estar 
acostada en la farmacia, se 
que sienta mal que te despier
ten a media noche para pedir
te un chupete, pero eso no me 
vale, usted tendrá un título y 
me imagino que nadie la ha 
engañado para poner la farma
cia y si no puede atenderla de
diqúese a otra cosa, no desqui
cie a los ciudadanos de nues
tros pueblos, bastante tienen 
con conseguir saber dónde 
está la farmacia de guardia, 
para luego encontrarse con la 
película de sus cartelitos, por
que usted sabe que este per
cance que he contado es muy 
corriente y ocurre muy a me
nudo y el día que por su au
sencia estando de guardia ocu
rra un infortunio, yo estoy se
guro que a usted la pesará y la 
dolerá.

EL BUHO

El tío Cosme
Estaba el Tío Cosme sentado en una pequeña silla de madera 

y esparto, al sol como jubilado que se precie y sosegado al estilo 
funcionario, es decir, sin hacer nada.

Pero el Tío Cosme sí hacía algo, algo que se denomina más o 
menos «política pasiva». El bueno de Tío Cosme.

Mira esos dos, pensaba, dándose achuchones en medio de la 
calle, sólo porque es primavera. ¡Hombre! por ahí pasa él cuña
do del concejal, ahora es contratista (je, je...) si no sabe siquiera 
firmar obras.

Y, ahora que me fijo, esa que viene por la esquina es la hija 
de Ursula, lástima de chica; no la disculpo, no, que lo que hizo 
no está bien; pero claro, conociendo a Mosén dAmián... no toda 
la culpa fue suya... pero una mujer de verdad no hace éso con 
el primer tío de negro que la pavonea.

Leches, Cosme, pero... pero... si esas dos van medio desnu
das, como se caigan de la falta se escalabran, si yo pudiera correr 
como antes, ya las daría yo pal pelo, aunque bien pensado, si 
pudiera correr como antes lo que menos me preocuparía es de 
regañarlas, lo que haría... ¡para Cosme! eso no está bien, pensar 
así, hacer de menos, aunque sea con el pensamiento a tu pobre 
María.

Ay, María, ahora una furtiva lágrima moja la rugosa y castiga
da mejilla del Tío Cosme. María, su María, la que le dio la 
fuerza para sobrevivir a las injusticias de sus parientes y amigos, 
la que no le abandonó cuando le quemaron la casa por ser del 
bando equivocado (¿no?), la que sangró por las uñas y dedos 
reconstruyendo la pequeña choza, la que anduvo cuatro kilóme
tros hasta el pueblo, con los lobos rondando, cuando contrajo 
las fiebres, desafiando al frío y al temor, por todo su Cosme...

María, añora, cuántas veces pienso que desde que no estás no 
tengo derecho a la vida, que egoísta fui quedándome aquí y 
dejándote partir con las Parcas a los dominios del olvido y la 
negrura. Pero, María, somos temerosos de Dios y no hubiera 
podido quitarme la vida, nos habrían separado y en el más allá 
y eso no lo puedo consentir. »

De todas las maneras, pronto estaré contigo, María, espéra
me.

Un golpe de viento espabila el prensamiento, Tío Cosme, va a 
refrescar, ya es tarde y el sol se retira a descansar.

Sabia decisión, piensa el Tío Cosme, mientras recoge su pe
queña silla de madera y esparto, se dispone a entrar en casa.

Mañana saldrá otra vez a ver las descaradas vecinitas, a los 
guardias civiles haciendo la ronda, a las madres con su molesta 
chiquillería haciéndole burla... Tal vez mañana vea por fin a 
María en su morada, tal vez.

EL GATO

ir AUTO-ESCUELA

C A N A L
TE OFRECEMOS:

— Poder pagar el carnet de conducir en cómodos plazos 
desde 3.641 ptas. al mes y sin entrada

— Profesorado titulado (femenino y masculino) con ex
periencia probada en la enseñanza.

—Gran porcentaje de alumnos aprobados en primera 
convocatoria.

— Clases teóricas con horario de mañana y tarde.

— Clases prácticas todo el día desde las 7 de la mañana 
hasta las 10 de la noche.

— La más amplia gama de coches, totalmente nuevos 
(Audi, Citroen, Opel, Ford y Renault).

TE ESPERAMOS
* Cl. Pescadería, 1 (Barrio Venecia). Tino.: 889 62 37. Alcalá de Henares.
* P° del Val, 53 (frente Piscina Municipal). Tfno.: 889 06 72. Alcalá Henares.
* Ciudad La Luz, 3 (junto al Ambulatorio). Tfno.: 886 07 48. Meco.
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Se estrelló una avioneta en San Fernando

Se estrella una avioneta en 
Barajas, a 200 metros de la N-II

Alrededor de las 9 de la no
che, los vecinos de San Fer
nando de Henares acudieron a 
sus ventanas asustados por el 
estruendo que les había sobre
saltado.

Una avioneta particular pro
cedente del aeropuerto de Má
laga, se estrelló con tres perso
nas a bordo en las inmediacio
nes de la autovía de Aragón, 
a apenas 200 metros de donde 
circulaba un intenso tráfico. El 
siniestro se produjo cuando el 
piloto intentó un aterrizaje de 
emergencia al quedarse sin

combustible. Los tres ocupan
tes resultaron heridos y fueron 
trasladados a la clínica Asepe- 
yo de Coslada, aunque sólo 
uno de ellos, Javier Vicente 
Rosario, de 20 años, tuvo que 
permanecer en el centro debi
do a un traumatismo abdomi
nal. Finalmente fue trasladado 
al Hospital Ramón y Cajal, 
para un examen más exhausti
vo.

La avioneta pretendía tomar 
tierra en las pistas de Cuatro 
Vientos, pero dadas las adver
sas condiciones atmosféricas,

tuvo que cambiar el rumbo y 
dirigirse al aeropuerto de Ba
rajas, contratiempo éste que 
causó el agotamiento del com
bustible, cayendo precipitada
mente en una finca particular, 
a menos de 1.000 metros del 
Restaurante Las Moreras.

El Centro de Control Aéreo 
de Torrejón y las autoridades 
del aeropuerto pusieron inme
diatamente en marcha el Plan 
de Emergencia programado 
para estos casos, interrum
piendo el tráfico aéreo durante 
más de media hora.

Obligan a una mujer a ir al banco a sacar 
todo el dinero que tenía

Semanas atrás una mujer 
fue asaltada en la zona de 
Reyes Católicos por dos jó
venes que le robaron diver
sas joyas y un bolso. Mien
tras uno de los jóvenes re
tenía a la víctima, el otro 
procedió a despojarla de 
una chapa, un anillo y dos 
pulseras. Además, los atra
cadores sacaron del bolso 
30.000 pesetas en metálico 
y una cartilla de ahorros

que marcaba una cifra de 
aproximadamente 60.000 
pesetas. Al encontrar la 
cartilla, uno de los asaltan
tes amenazó a la mujer con 
un cuchillo en el estómago 
y la obligaron a ir a la su
cursal bancaria correspon
diente a saldar la cuenta en 
compañía. Una vez que lle
garon a la puerta de la su
cursal, los atracadores le di
jeron a la mujer que sacase

todo el importe de la cuen
ta mientras ellos esperaban 
en la puerta, cosa que ella 
hizo ya que uno de los jóve
nes la había amenazado 
previamente con tomar re
presalias contra su hijo si 
no seguía sus instrucciones. 
Una vez que la víctima en
tregó el dinero a los asal
tantes, éstos se dieron a la 
fuga.

En libertad un delincuente 
considerado peligroso 
por la Policía

El banco donde se cometió el atraco

El Juzgado de Instrucción 
número 4 puso en libertad el 
pasado martes, día 12 de mar
zo, a un delincuente, Juan En
rique P.M., considerado como 
peligroso en la Comisaría de la 
Policía Nacional de la locali
dad.

El individuo fue detenido el 
pasado 21 de febrero por una 
patrulla de la Policía tras ha
ber cometido un atraco a 
mano armada en una sucursal 
del banco Citibank España, 
ubicado en la calle Navarro y 
Ledesma. Juan Enrique P.M. 
se llevaba medio millón de pe
setas del banco cuando fue de
tenido por la Policía que, tras 
registrarle, descubrió que lle
vaba el arma con la que come
tió el atraco y con una bala en 
la recámara. Tras la deten
ción, el atracador prestó decla
ración en el Juzgado número

8. Previamente, Juan Enrique 
P.M. la emprendió a golpes 
con los policías que le custo
diaban, a los que produjo le
siones de carácter grave. El 
detenido intentó darse a la 
fuga, pero efectivos de la Poli
cía se lo impidieron finalmen
te.

Juan Enrique P.M. ha sido 
detenido once veces desde el 
año 1978, siempre por atraco, 
y forma parte de una banda de 
delincuentes denominada «Los 
elegantes», especializada en el 
robo de bancos.

La primera vez que el atra
cador fue detenido estaba en 
posesión de una bomba de 
mano que, según fuentes de la 
Comisaría de Policía, iba des
tinada a asesinar a un funcio
nario del Cuerpo.

Lidia VALVERDE
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Crónicas
mequeras

Mucho se ha escrito y dicho 
sobre la ENVIDIA. España 
está llena, digamos de genteci
lla, que su única meta consiste 
en ver triunfar al vecino; siem
pre y cuando logre sortear su 
barrera de zancadillas y las de 
otros que como él, faltos de 
imaginación o de no sé qué..., 
se conforman con poner «ni 
hacen, ni dejan hacer».

Lo que más me llama la 
atención es, en una pequeña 
comunidad como MECO, en
contrar tanta envidia malicio
sa. Es casi imposible subir, 
quien lo logra, es marcado, in
sultado y materialmente agre
dido; sino puede ser él directa
mente, sí su negocio o cual
quiera de sus bienes. Además 
y si aguanta, moralmente acri
billado a críticas. Una crítica 
a todos los niveles, no me re
fiero al comadreo típico de lu
gareños, del que se puede pa
sar por ingenuo, sino a una 
crítica dura, fundamentada en 
una mentira inteligente, que 
rueda y rueda, hasta parecer 
real.

La gentecilla falta de cultu
ra, de imaginación, «con pocas 
luces», y todas las exigencias 
habidas y por haber, llenos de 
necesidad y por tanto de ira y 
rencores, se desahogan tanto 
hombres como mujeres —y 
digo hombres y mujeres, por
que para esto np hay machis- 
mo, capítulo largo a tocar— 
pues bien, se desahogan chi
llando, insultando, y llegando 
a las manos, si hay suficiente 
público al que alborotar, ya 
que en realidad su necesidad 
es dar la nota y así entretener 
su tiempo, pues entretener su 
tiempo trabajando, aquí es 
cosa de muy pocos.

Los hijos se llevan al colegio 
para quitarlos de en medio 
hasta que puedan traer un mal 
jornal a casa, así donde hay 
tres hijos hay tres jornales.

Y lo que es peor, todo ello 
manipulado y consentido por 
los más cultos o los que se tie
nen por ello, ganando en cual
quier caso estos últimos, que 
como bien dice el refrán «a río

revuelto ganancia de pescado
res». Los más listillos, tiran la 
canica, que los menos listos ya 
se encargarán de engordar.

Y ahora que hablo de listi
llos, creo que debemos de te
ner en consideración la labor 
de desanalfabetización, lleva
da a cabo por el partido en el 
poder, que en efecto ha conse
guido la escolarización total y 
que «más o menos» todos se
pamos leer y escribir.

*Pero sin embargo, no se ha 
tenido en cuenta que aún y 
más importante es «educar» o 
inculcar el civismo.

No se a quien le dio por or
denar que los maestros, antes 
educadores y base de los hijos 
de familias más desafortuna
das, ahora sean «profesores 
de E.G.B., por supuesto esto 
es algo que ellos cumplen a ra
jatabla. Por ello los bebés de 
una familia mequera, de estas 
a las que me refiero, condena
dos a brabuciones de barrio 
humilde, están condenados a 
priori a no llegar a nada, inclu
so el más listo que ingeniándo
selas como pueda llegase a la 
Facultad, aún si lograra termi
nar sus estudios, cómo podrá 
competir con cualquier otro 
profesional de su nivel, que 
para su suerte pudo ser educa
do en un centro donde los pro
fesores de E.G.B. siguen ade
más siendo educadores, au
mentando así la compostura y 
el saber estar «mamado» den
tro de cualquier hogar medio 
o más donde traer un hijo al 
mundo significa algo que pre
cisamente no tiene nada que 
ver con un jornal.

Y para mi desahogo y por si 
a alguien le viniera bien, le 
diré, que la responsabilidad de 
un hijo no se termina nunca, 
para mayor gloria personal; ya 
que no hay nada comparable 
con la felicidad que produce el 
infatigable trabajo por conse
guir que ellos «los hijos» lle
guen a tener todo aquello con 
lo que ni nosotros mismos nos 
atrevimos a soñar.

LA MOTA

Restaurante EL PORCHE
— Gran Salón
— Junto Piscina Municipal

-------------- MECO -----------

Será derribada antes del año 1992

Nueva Plaza de Toros para Alcalá

Plaza de Toros de Alcalá de Henares.

La Plaza de Toros de Alcalá 
de Henares será derribada an
tes del próximo año 1992, de
bido a que no encaja en los 
planteamientos urbanísticos de 
la zona en que se encuentra 
ubicada en la actualidad.

A pesar de todo la ciudad 
complutense no se va a quedar 
sin coso taurino, ya que está 
prevista la construcción de uno 
nuevo en las afueras de la ciu
dad, junto al Pabellón del Ca- 
jamadrid. El presupuesto de la 
operación asciende a cerca de 
doscientos millones de pese
tas. La desaparición de la Pla
za de Toros de su ubicación 
actual estaba prevista en el 
Plan General de Ordenación 
Urbana. El lugar que quedará 
libre tras el derribo será utili
zado para construir bloques de 
viviendas y oficinas, un apar
camiento subterráneo y una 
plaza pública. El aparcamien
to contará con dos plantas, 
una de apoyo a las necesidades 
de estacionamiento que gene
ren las nuevas edificicaciones y 
otra para residentes; en la 
zona. Según Teodoro Escriba
no, concejal de Planeamiento 
del Ayuntamiento de/ la ciu
dad, al dejarse una zóna edifi
cable, esto va a permitir que 
la construcción de la nueva 
plaza no le cueste dinero al 
Consistorio.

Aunque en un principio no 
pudiera asegurarse que el pro
yecto no fuese a dejar a Alcalá 
de Henares sin festejos tauri
nos para las próximas fiestas, 
que se celebran en agosto, 
Florencio Campos, alcalde de 
la ciudad, ha afirmado que los 
festejos taurinos se llevarán a 
cabo, bien en la vieja plaza, 
bien en la nueva, o en una 
portátil de la que dispone el

Ayuntamiento en caso de que 
ninguna de las anteriores esté 
disponible.

Próximamente, el Ayunta
miento firmará con el propie
tario del coso taurino un con
venio por el que éste quedará 
compensado por el derribo de 
la plaza. Uno de los efectos

más importantes que va a su
poner su desaparición será evi
tar el estrangulamiento de trá
fico que sufre en la actualidad 
la calle Marqués de Alonso 
Martínez, lugar en el que se 
localiza la Plaza de Toros.

Lidia VALVERDE

Los vecinos de Camarma este verano 
se bañarán en su propia piscina

El pueblo de Camarma tie
ne previsto para este verano 
inaugurar la piscina y su poli- 
deportivo. Después de mucho 
tiempo y mucho sacrificio, Ca
marma abrirá las puertas de la 
piscina municipal, la cual al
bergará vestuarios, pabellón, 
piscina de 12,5 x 8, otra de 25 
metros por 12,5 y otra para los 
niños pequeños, también hay 
una previsión de otra piscina 
de usos múltiples para el año 
1992 con una lámina de agua 
de unos 1.235 metros cuadra
dos, las obras están muy avan
zadas y si el tiempo no lo impi
de como dice el alcalde, este 
verano a mojarse todos.

Estas óbras han tenido mu
chos parones debido a que el 
ritmo lo ha impuesto la Comu
nidad Autónoma, dando el di
nero con cuentagotas, pero 
nüncá es tarde si la piscina me
rece la pena.



DEL HENARES / 2« QUINCENA ABRIL Local/ ^
Nuevas medidas de sanción 
entraron en vigor 
durante la Semana Santa

La Dirección General de 
Tráfico anunció el endureci
miento en la aplicación de las 
nuevas medidas de sanción du
rante la Semana Santa.

El nuevo cuadro de sancio
nes del Código de Circulación 
que hasta el momento no ha 
sido aplicado con toda su du
reza, fija multas de hasta 250 
mil pesetas. Su cumplimiento 
fue velado por 6.500 agentes 
de la Guardia Civil, que vigila
ron las carreteras españolas 
con numerosos vehículos ca
muflados, equipo de vídeo, 
monitores y helicópteros, unos 
medios que intentaron preve
nir el alto grado de mortandad 
en las carreteras españolas y 
que convierte las operaciones 
de salida y retorno de los pe
ríodos vacacionales en tristes 
balances de gran número de 
muertos.

En la Comunidad de Ma
drid, uno de los puntos negros 
que ha causado tres muertos y 
veinte heridos graves en lo que 
va de año, se encuentra en la 
travesía de la carretera Nacio
nal III Madrid-Valencia, a su 
paso por la localidad de Ar
ganda del Rey. El tramo más 
peligroso se encuentra entre

los puntos kilométricos 23 y3(), 
una zona que cuenta con 20 
entradas y salidas a la carrete
ra por las que pasan numero
sos coches y personas sin que 
haya señales que regulen estos 
pasos. El punto en que se han 
producido más accideentes es 
el conocido como Cruce de 
Postas, que enlaza la carretera 
de Valencia con la comarcal 
MP-2122. El alcalde de Argan
da, Julio Gómez, ha manteni
do contactos con el Ministerio 
y con la Dirección General de 
Carreteras de la Comunidad 
en los que ha reclamado un 
proyecto de señalización del 
tramo que pasa por el munici
pio. Este proyecto, que conta
ba con un presupuesto de 500 
millones de pesetas, no se ha 
llegado a poner en marcha. 
Por su parte, el candidato del 
Partido Popular ha exigido al 
Ministerio de Infraestructuras 
que se pongan en marcha in
mediatamente las obras de la 
Autovía de Valencia, que re
solvería el paso obligado por 
Arganda del Rey. Fuentes del 
Ministerio han manifestado al 
respecto que las obras del últi
mo tramo de esta autovía es
tán aún pendientes de adjudi
cación.

Sanciones más rígidas los accesos

Información, vigilancia y 
restricción del tráfico fueron 
los ejes de la operación Sema
na Santa, en la que los dos mi

llones y medio de vehículos 
que circularon por la región de

El estado de algunas carreteras era desastroso

La comunidad nos arregla los accesos
Comienzan las reparaciones 

de carreteras en nuestro térmi
no, la Comunidad de Madrid 
por fin se ha dignado eippezar 
el arreglo de nuestras desas
trosas carreteras comenzando 
por la que nos lleva a Azuque- 
ca de Henares, el estado de 
ésta era desastroso, llena de 
baches y parches, los arreglos 
parecen bien encaminados, 
pues no sólo la están pavimen
tando toda entera, sino que la 
están ensanchando y hacién
dola menos peligrosa, según 
información recogida del res
ponsable de las obras la repa
ración llegara hasta los límites 
de la Comunidad de Castilla- 
La Mancha partiendo del pue
blo de Meco, con una dura
ción aproximada de dos me
ses, ante la pregunta:

¿Qué sabe usted de la repa
ración de las carreteras de la 
Estación y la que conduce a 
Camarma?

Sabemos que se van a repa
rar pronto, pero están sin ad
judicar a ninguna empresa.

La empresa encargada de 
las obras se llama MATRAN- 
SA, bien equipada de maqui
naria y personal muy amable 
y atentos respondiendo a nues
tras preguntas sin ninguna tra
ba, gracias.

6.500 agen tes de la 
Guardia Civil 
velaron por el 

cum plimiento del 
Código

Uno de los puntos 
m ás peligrosos de la 

zona está  en  
Arganda

Madrid, se encontraron con 
una novedad: la eliminación 
de algunos carriles para vehí

culos lentos, que no se van a 
utilizar para evitar el efecto 
embudo que se produce cuan
do los dos carriles vuelven a 
convertirse en uno solo.

Con la intención de dismi
nuir los accidentes de circula
ción la DGT anunció la aplica
ción estricta del Código de 
Circulación, con lo que más de 
un conductor sobre todo aque
llos que cometieron infraccio
nes, se encontraron con más 
de una sorpresa. Las faltas 
graves supusieron multas de 
hasta 250.000 pesetas, y en al
gunos casos la retirada del car
net de conducir. Miguel María 
Muñoz, responsable de Tráfi
co, apostaba por esta medida 
como la única capaz de evitar 
que la siniestralidad en las ca
rreteras siga teniendo un alto 
nivel en nuestro país, y por 
ende en nuestra región. Apo
yo que mantiene a pesar de las 
críticas.

Balance negativo
La operación retorno ha concluido con un balance de 7 

personas muertas en la CM. Adelantamientos indebidos, ex
ceso de velocidad, irrupción de peatones en la calzada, dis
tracción y somnolencia fueron las principales causas de los 
accidentes de tráfico. Un tráfico que a pesar de ser lento no 
produjo, al menos en los accesos a Madrid, grandes retencio
nes.

Por cierto, el próximo jueves comparecerá ante la Comi
sión de Seguridad Vial del Senado, el director de Tráfico, 
Miguel Muñoz, para informar sobre las medidas adoptadas 
dirigidas a disminuir la siniestralidad y el aumento de la segu
ridad en las carreteras.

El día anterior, la Comisión escuchará los testimonios que 
sobre Seguridad Vial ofrecerán el presidente del Real Auto
móvil Club de España, el presidente de la Organización de 
Consumidores y Usuarios y el presidente naciaonal de autoes- 
cuelas.
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comprenderá distintos abonos de transporte

Nuevo servicio de autobuses en Meco
Desde primeros del pasado 

mes de marzo el pueblo de 
Meco disfruta de un servicio 
de autobuses nuevo y más 
acorde con las necesidades de 
los usuarios de esta localidad, 
por fin nos han quitado ésas 
largas esperas y cambios de 
horarios.

Como todo vecino de esta 
localidad sabrá, padecíamos 
un servicio de autobuses ter- 
cermundisa y arcáico, con 
unos horarios que eran la re
pera y que a pocas personas 
venían bien, cada día era una 
odisea el ir a trabajar o los 
chavales el ir a estudiar, jóve
nes que entraban a los institu
tos a las ocho de la mañana y 
tenían que levantarse a las seis 
y media de la mañana, servicio 
que se cortaba los domingos a 
las cinco y media de la tarde 
porque según la empresa, los 
jóvenes qup venían a la disco
teca del pueblo a la salida de 
ésta le rompían los autobuses 
y claro está a los usuarios nor
males a depender de los taxis 
de Alcalá y que algún otro ve
cino que viniera para el pueblo 
le quisiera traer.

La empresa que presta el 
servicio en estos momentos es 
la misma, no ha cambiado, 
«Solera», pero ahora está de 
acuerdo con el Consorcio del 
Transporte de la comunidad y 
se puede hacer uso del carnet 
de bonos de viajes que existe 
para que el viaje sea más bara
to, unos horarios más norma 
les y un recorrido más útil, 
además están habilitando las 
paradas con marquesinas, cosa 
que es de agradecer porque las

Toda esta información está 
sacada del folleto que ha dis
tribuido el Consorcio de 
Transporte y me parece muy 
bien pero se nota que el que 
ha hecho el itinerario no vive 
en Meco, no dejándome más 
remedio que hacerle alguna 
que otra pregunta, por ejem
plo; por qué llévanos al inter
cambiador de Alcalá cuando 
Meco tiene Apeadero de 
RENFE y ha parado toda la 
vida aquí el tren menos aho
ra?, para hacernos pasar por 
Alcalá es más rápido dejar-

Por fin
nos en dos minutos en nues
tra Estación, la de Meco, que 
no en la de Alcalá que es una 
odisea para los autobuses el 
dar la vuelta allí. Sigo con la 
parada del Hospital, tampo
co se lo ha hecho a pie el que 
se permite decir que para en 
Príncipe de Asturias, mejor 
que diga a 500 metros que es 
la realidad, menudo paseíto 
si vas mal de una pierna, 
«por ejemplo», o si estás ju
bilado y se te ocurre bajarte, 
vaya broma, los vecinos de 
Meco tienen que estar con

tentos, pues mirando lo que 
tenían y viendo lo que tienen 
se ha mejorado bastante 
pero pensamos que se podía 
haber hecho mejor, sobre 
todo dejando opinar a los 
que los usan todos los días 
del año y porque cuando se 
mejora algo que sea eso, una 
mejora, porque si no es por 
la periodicidad de los auto
buses todo sigue igual. Ya 
podemos presumir, tenemos 
una línea fija de autobuses 
250 Meco-Alcalá, nuestra lí
nea ¡de momento!

que era lo que tenía contrata
do, el Consorcio de la Comu
nidad que el Ayuntamiento y 
éste que los otros dos, el caso 
era que te podías volver loco 
si preguntabas o querías que-

HORARIO
Lunes a viernes Sábados Domingos y festivos
Salidas
Alcalá

Salidas
Meco

Salidas
Alcalá

Salidas
Meco

Salidas
Alcalá

Salidas
Meco

6,00 6,15 7,00 7,15 8,30 9,00
6,30 7,00 8,00 8,30 9,30 10,00
7,30 7,50 9,30 10,00 12,00 12,30
8,15 9,00 11,30 12,00 13,30 14,00
9,30 10,00 12,30 13,00 16,30 17,00

10,30 11,00 14,30 15,00 17,30 18,00
11,30 12.00 15,30 16,00 19,30 20,00
12,30 13,00 17,00 17,30 22,00 22,30
13,30 14,00 18,00 18,30
14,30 15,00 20,00 20,30
15,30 16,00 21,00 21,30
17,00 17,30 22,00 22,30
18,30 19,00
20,00 20,30
21,30 22,00
22,30 22,50

BILLETE SENCILLO: 80 p tas 

ABONO TRANSPORTES (mensual) B-3 C -l

Abono T ransportes 
Abono Joven 
Abono T ercera  E dad

4.500 5.000
3.000 3.300
1.000 1.000 Marzo 1991

judicación, mediante concurso 
público, de la línea de autobu
ses 250 Alcalá de Henares- 
Meco, en régimen de conce
sión administrativa; las mejo
ras introducidas en relación 
con los servicios que se venían 
prestando son los siguientes:

— Establecimiento de un 
servicio regular por el itinera
rio más directo entre Alcalá de 
Henares y Meco.

— Aumento del número de 
expediciones: 16 en días labo
rables, 12 los sábados y 8 los 
domingos y festivos, en cada 
sentido.

— Facilidad de conexión

con los servicios ferroviarios 
de cercanías, al ubicarse la ca
becera de la línea en el nuevo 
intercambiador de Alcalá * de 
Henares.

— Posibilidad de utilización 
de los abonos de transportes 
que emite el Consorcio.

— Renovación de la flota de 
autobuses que presta servicio 
en la línea.

— Nueva señalización de las 
paradas y equipamiento con 
marquesinas de las más impor
tantes.

El precio del billete sencillo 
se queda en 80 pesetas.

Polémica en el 
Ayuntamiento 
de Alcalá

Se han presentado dos 
proyectos con el fin de me
jorar la red de agua. El pri
mero de ellos es la cons
trucción de un anillo peri- 
metral que rodee la ciudad, 
y que enganchando con las 
arterias radiales, mejore el 
servicio en toda la red de 
agua potable. Se ha trazado 
desde los depósitos de 
Meco hasta la arqueta de 
reparto de Los Nogales. El 
presupuesto de esta fase al
canzará los 250 millones de 
pesetas, y el plazo de ejecu
ción es de 5 meses.

El segundo proyecto, de
sarrollado a través del Par
que Municipal de Servicios, 
se basará en la construcción 
de tres módulos huecos in
terconexionados, para per
mitir la limpieza y repara
ción sin cortar el suministro 
de agua. El coste de estos 
nuevos depósitos se estima 
en 272 millones, y se piensa 
la fecha de finalización para 
finales de agosto.

Sin embargo la polémica 
está servida, ya que estos 
dos proyectos dependen de 
los presupuestos municipa
les de este año, que aún no 
han sido aprobados. A esto 
hay que sumar, que los te
rrenos donde irán ubicadas 
estas dos obras, pertenecen 
al Ministerio de Defensa, 
con los que el Ayuntamien
to alcalaíno no ha llegado a 
un acuerdo para su cesión.

Ante estos hechos, la 
oposición en bloque ha de
nunciado que el cumpli
miento de los plazos para 
finales de verano no se 
cumplirían, y que un año 
más los ciudadanos de Al
calá de Henares sufrirán 
restricciones severas de 
agua, continuos cortes en el 
suministro y vaivenes de la 
presión del agua en las pró
ximas fechas estivales.

Javier DE ANTONIO

esperas eran interminables 
cuando llovía y hacía frío o ca
lor.

Desde esta publicación les 
damos la enhorabuena a quien 
corresponda, porque no sabe
mos a quién debemos la mejo
ra del servicio de autobuses y 
digo esto porque cuando el 
pueblo de Meco sufría el ante
rior servicio, todo el mundo se 
lavaba las manos, la empresa

jarte de algo. Esperamos que 
nos mantengan la línea y todas 
las partes implicadas cumplan 
los acuerdos a los que hayan 
llegado, para el bien de todos 
los vecinos del pueblo de 
Meco.

HORARIOS

El Consorcio de Transporte 
de Madrid ha aprobado la ad-

CARNICERIA —  SALCHICHERIA

Antonio y José
POLLERIA — PESCADERIA

Especialidad en carnes frescas, 
embutidos y pesca del día

Ciudad de la Luz, 7 Teléfono: 886 01 14



Se habían puesto más de 7.000 multas en los parquímetros

DEL HLNAKES /  2a QUINCENA ABRIL___________________ Local / *

El Ayuntamiento devolverá 
el dinero de las multas

Usuaria haciendo uso de un parquímetro.

El Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares tendrá que devol
ver a los usuarios el importe 
de las multas sancionadoras de 
las infracciones cometidas en 
el uso de los parquímetros, en 
el casco antiguo de la ciudad, 
ya que las ordenanzas regula
doras del servicio no han en
trado en vigor todavía.

Hasta el pasado día 13 se 
habían puesto alrededor de 
7.000 multas, cifra en la que se 
incluyen aquellas que todavía 
estaban pendientes de gestión 
y que, por tanto, no habían 
sido pagadas aún por los pro
pietarios de los vehículos san
cionados. En esta fecha, el al
calde de la ciudad, Florencio 
Campos, emitió un decreto en 
el que anulaba las actuaciones 
sancionadoras y establecía la 
devolución del dinero cobrado 
de las multas y de la tasa de 
retirada de vehículos de la 
Grúa Municipal.

A pesar de que el servicio 
de regulación de tráfico se

puso en marcha el primer día 
del presente año, la normativa 
que lo regula y que también 
establece qué tipo de sancio
nes deben imponerse, no ha
bía sido aprobada aún y, aun
que en estos momentos sí lo 
está, tampoco ha aparecido 
publicada ni en el Boletín Ofi
cial de la Comunidad Autóno
ma ni en el Boletín Oficial del 
Estado. Este requisito es im
prescindible para que la orde
nanza entre en vigor y pueda 
ser aplicada. Según Crescencio 
Vicente, concejal de Hacienda 
del Ayuntamiento de Alcalá, 
lo que ha ocurrido es «una res
ponsabilidad compartida por 
la empresa adjudicataria del 
servicio de parquímetros y el 
concejal de Tráfico, quien qui
zás no conocía en el momento 
de la puesta en funcionamien
to de la regulación que no es
taba aprobada la ordenanza 
fiscal correspondiente». Cres
cencio Vicente ha manifestado 
también que se trata de un 
error de los servicios técnicos

municipales más que de los 
políticos.

Ahora el Ayuntamiento al- 
calaíno enviará una carta a los 
usuarios multados en la que se 
les avisa de que el Consistorio 
les va a devolver el dinero. El 
servicio de parquímetros regu
la 300 plazas de aparcamiento 
en el casco antiguo de la ciu
dad. Los usuarios tienen que 
abonar cincuenta pesetas por 
cada media hora de estaciona
miento y el tiempo máximo 
que se permite aparcar es de 
hora y media. Si se sobrepasa 
ese tiempo, los vigilantes del 
servicio imponen una multa al 
propietario del coche que pue
de anularse pagando un segun
do ticket por un valor de cien
to cincuenta pesetas. Por el 
momento, y hasta que la Ley 
esté vigente, nada de esto es 
necesario puesto que tampoco 
se pueden poner multas por no 
cumplir estas disposiciones.

Lidia VALVERDE

ALTA
PELUQUERIA

Si quieres 
cambiar de imagen 

con todas las 
posibilidades 

de éxito

Hacemos los cortes más atrevidos, 
los peinados más modernos,

sin olvidar los más clásicos

SOMOS PROFESIONALES

Somos especiales en Enfermedades del Cabello.

Nuestro objetivo es cuidarlo al máximo.

* Limpieza de cutís
* Tratamientos faciales
* Tratamientos corporales
* Depilación a la cera
* Manicura
* Pedicura
* Uñas porcelana, etc.

*  Horario de 9,30 h. a 6,30 h. ininterrumpidamente *

TENEMOS PRECIOS JOVENES PARA 
TODAS LAS EDADES

Un concejal del Partido 
Popular se pasa 
al Grupo Mixto

En el Pleno Ordinario ce
lebrado el pasado miércoles 
día 20 y correspondiente al 
mes de marzo, se dio comu
nicación oficial a la Corpo
ración municipal del paso 
del concejal del Partido Po
pular, Luis Garrido Lesta- 
che al Grupo Mixto por 
motivos, según palabras del 
propio concejal, de «discre
pancias políticas». Garrido 
Lestache considera que el 
camino que está siguiendo 
su partido no es el más ade
cuado y ha cuestionado el 
grado de actividad del par
tido durante la presente le
gislatura, al manifestar «no 
sé si el partido ha hecho 
algo mal, lo que tampoco se 
es qué es lo que ha hecho. 
Eso es lo qué habría que 
preguntarse».

En el transcurso de la se
sión plenaria todos los gru
pos con representación en 
el Ayuntamiento de Alcalá, 
a excepción del PSOE, pi
dieron la dimisión de Luis 
Garrido Lestache. El porta
voz del PP en Alcalá, Fer
nando García Pelayo,, ha 
manifestado que, aunque 
comprende la reacción de 
su ex-compañero de forma
ción porque «hay cosas en 
el partido que no marchan 
bien», considera que su 
postura «ha sido excesiva, 
hubiera sido mejor, antes 
que pasarse al Grupo Mix
to, dimitir del cargo». En 
todo caso, García Pelayo 
ha declarado que el efecto 
de la decisión adoptada por 
Garrido Lestache no está 
siendo ni será bueno para el 
partido.

La primera comunicación 
de la dimisión como conce
jal de Garrido Lestache y 
de su deseo de incorporarse 
al Grupo mixto la hizo en 
la Secretaría General del 
Ayuntamiento el pasado

día 12 del pasado mes a 
través de una carta y cuan
do ningún miembro de su 
partido conocía aún su de
cisión de abandonar la for
mación. El ex-concejal po
pular, en el momento de 
dejar el partido, llevaba al
rededor de tres años sin 
acudir a la sede del mismo 
en la ciudad y era conocida 
su mala relación con el pre
sidente del Partido Popular 
en Alcalá, José María Be
nedicto. Según declaracio
nes del concejal dimisiona
rio, no se llevaba ni bien ni 
mal con el presidente «por
que no nos vemos, pero 
para mí es una persona que 
no me es grata».

En cuanto a su futuro po
lítico, Garrido Lestache no 
va a afiliarse de momento a 
ninguna formación porque 
una sentencia del Tribunal 
Constitucional no lo permi
te hasta que no estén con
feccionadas las listas electo
rales. Sin embargo, el con
cejal ha afirmado que tiene 
claro que «hoy el Partido 
Socialista es un partido más 
coherente que cualquier 
otro que exista en España» 
y no ha descartado la posi
bilidad de incorporarse a 
sus filas.

Con el abandono de ga
rrido Lestache al Grupo 
Popular, esta formación, 
que tenía cinco concejales 
en el Ayuntamiento alcalaí- 
no, ha pasado a ser la terce
ra fuerza política en impor
tancia de la ciudad, por de
trás del PSOE y el CDS. El 
caso de Garrido Lestache 
es el primero de cambio de 
grupo que se produce en 
esta legislatura. El ex-con
cejal popular se ha conver
tido en el primer y único in
tegrante del Grupo Mixto.

Lidia VALVERDE
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Aprobados los presupuestos municipales

Los concejales del 
CDS abandonaron 
el Pleno
EN una sesión plenaria con carácter extraordinario celebrada 

el pasado viernes, se aprobaban los Presupuestos Munici
pales para este año 1991, que suponen una cantidad que ascien
de a 10.832 millones de pesetas. Estos presupuestos fueron apro
bados con el voto favorable del grupo socialista, que conforma 
el Equipo de Gobierno, e Izquierda Unida y contaron con la 
abstención del Concejal del Grupo Mixto, Luis Garrido Lesta- 
che, y el voto en contra del Partido Popular y el Centro Demo
crático y Social. Los apartados favorecidos con las mayores can
tidades de dinero son los relativos a seguridad, educación, tráfi
co, alumbrado, agua, juventud y mujer.

La aprobación de estos Pre
supuestos había levantado una 
expectación especial por la 
postura que pudiera tomar el 
concejal del Grupo Mixto, 
Luis Garrido Lestache quien, 
tras abandonar su antigua for
mación, el Partido Popular, 
hizo declaraciones que hacían 
pensar que podía apoyar al 
equipo de gobierno. Al no ser 
Nasí finalmente, el Partido So
cialista que gobierna en mino
ría, necesitó los votos favora
bles de Izquierda Unida, parti
do con el que haljía mantenido 
negociaciones en relación a los 
presupuestos. Garrido Lesta
che justificó su abstención ale
gando que no conocía los Pre
supuestos con la suficiente 

/  profundidad como para pro
nunciarse a favor o en contra 
de los mismos.

Los verdaderos protagonis
tas del Pleno Extraordinario 
fueron, sin embargo, los con
cejales del CDS quienes, cuan
do sólo había transcurrido 
poco más de un cuarto de hora 
desde el comienzo de la se
sión, abandonaron el Salón de 
Plenos con evidente indigna
ción. Posteriormente, los cin
co concejales centristas mani
festaron que la razón que les 
llevó a abandonar el Pleno fue 
el procedimiento de presenta
ción y aprobación de las pro
puestas de modificación que 
presentaron los concejales de 
Izquierda Unida, un procedi
miento que no se ajustó a la 
legalidad, según el CDS. Lps 
concejales de este partido se 
referían con estas palabras a

los inicios de la sesión, en los 
que los concejales de Izquier
da Unida presentaron sus mo
dificaciones y éstas fueron 
aceptadas una tras otra por el 
concejal de Hacienda, Cres
cendo Vicente, sin que los 
otros grupos políticos pudie
ran opinar al respecto ya que 
no estaban en uso de la pala
bra. Posteriormente tan sólo 
uno de los miembros del CDS, 
José Fernández Acero, se 
reincorporó a la sesión para 
dar el voto de su grupo en con
tra de los Presupuestos. José 
Fernández Acero manifestó 
que la actitud de Florencio 
Campos, presidente de la Cor
poración, al no concederles la 
palabra constituye «una burla 
a los otros grupos». Asimismo 
declaró que los concejales de 
su grupo se marcharon «en de
fensa de la dignidad política 
del país y de los votantes». El 
CDS va a iniciar los trámites 
legales a su alcance para recu
rrir los presupuestos recién 
aprobados, lo que podría lle
var, en caso de tener razón, a 
la anulación de los mismos. 
Para ello disponen de 15 días 
antes de su publicación en el 
Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid.

Por su parte, el Partido Po
pular, a través de las palabras 
de uno de sus concejales, José 
Luis López Borreguero, decla
ró haber votado en contra de 
los Presupuestos porque «no 
han sido unos Presupuestos 
del equipo de gobierno, han 
sido unos Presupuestos del 
grupo de Izquierda Unida».

Jornadas de las Nuevas 
Generaciones del PP 
en Alcalá de Henares

Durante estas jornadas han participado 150 militantes 
de Nuevas Generaciones, que elaboraron un documento 
que encierra todo el programa de juventud que aplicará 
su partido en las próximas elecciones municipales. Se 
centraron especialmente en problemas como la vivien
da, droga, medio ambiente, cultura, educación y trans
porte. La clausura de estas jornadas corrió a cargo de 
los máximos representantes en la lista electoral, Alberto 
Ruiz Gallardón y José María Alvarez del Manzano.

Cuatro de los concejales del CDS, tras abandonar sus puestos.

«La aprobación de esto s Presupuestos  
había levantado una expectación  especia l 

por la postura del concejal del 
Grupo Mixto, Luis Garrido Lestache»

«El Partido Socialista (que gobierna en  
minoría) n ecesitó  los votos de IU»

Además, el Partido Popular 
considera que los Presupues
tos no se han discutido. En 
cuanto a la actitud de su ex
compañero de partido, Garri
do Lestache, López Borregue
ro afirmó que el abandono del 
partido por parte de Garrido

Lestache estuvo inducido por 
el PSOE, que después no con
sideró adecuado tener su apo
yo en la votación.

Izquierda Unida calificó los 
Presupuestos como «más so
ciales, más participativos y 
más avanzados», a pesar de

que las negociaciones no han 
sido fáciles, según los conceja
les de IU.

Florencio Campos también 
hizo declaraciones al finalizar 
el Pleno. Por un lado, el alcal
de se mostró escéptico y poco 
preocupado por el anunciado 
recurso a los Presupuestos por 
parte del CDS. Por otro, seña
ló que, si bien los Presupues
tos habían contado con el apo
yo de Izquierda Unida, el 
equipo de gobierno hizo una 
oferta de negociación a todos 
los grupos políticos que no fue 
aceptada ni por el Partido Po
pular ni por el Centro Demo
crático y Social.

Lidia VALVERDE

CUPON DE ANUNCIO G R A T IS ^
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Letra clara y mayúscula.

No olvide indicarnos el prefijo de su teléfono y si se trata de VENDER o COMPRAR
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La Policía desactiva un 
paquete-bomba en la 
prisión de Alcalá-Meco

DEL HENARES / 2“ QUINCENA ABRIL______________ '

U N libro-bomba fue desactivado el miércoles por la Poli
cía en la Prisión de Alcalá-Meco. El paquete iba des

tinado a un funcionario del centro que, sospechó que podría 
tratarse de un explosivo cuando se encontraba en el interior del 
mismo. La dirección de la prisión tardó varios instantes en tomar 
una decisión al conocer el hecho, lo que podría haber supuesto 
que el paquete hiciese explosión en el interior de la cárcel.

Miembros del Cuerpo de 
Técnicos Especialistas en la 
Desactivación de Explosivos 
de la Policía (TEDAX) desac
tivaron el pasado miércoles un 
paquete que contenía un libro- 
bomba y que iba dirigido a un 
funcionario del centro. El pa
quete llegó a la institución pe
nitenciaria alrededor de las 
doce de la mañana y permane
ció en diversas dependencias 
durante unas tres horas, hasta 
que fue entregado a su desti
natario. Hasta ese momento el 
paquete no había pasado por 
ningún tipo de control y fue el 
propio funcionario el que, una 
vez en el interior de la prisión, 
comenzó a sospechar que el 
paquete podía contener algún 
tipo de carga explosiva. Este 
hecho hizo que comunicase lo 
sucedido a la Dirección de la 
prisión, que hasta las siete de 
la tarde no tomó ninguna deci-

Los funcionarios 
tem en  que es te  
paquete-bom ba  

sea  el primero de 
una serie de envíos

El atentado no ha 
sido reivindicado

sión al respecto. Tomás Vidal, 
presidente del CSIF de prisio
nes, sindicato mayoritario en 
los centros penitenciarios, ha 
manifestado que el hecho ha 
sido recibido «con indignación 
y preocupación por parte de 
los funcionarios de prisiones». 
Vidal considera que los atenta

dos contra los funcionarios de 
instituciones penitenciarias co
menzaron con la dispersión de 
los presos de ETA. «El funcio
nario al que iba dirigido el li
bro-bomba no había recibido 
ninguna amenaza y, es más, 
normalmente no había traba
jado con internos de ETA, 
pero a una organización terro
rista esto le resulta indiferente 
porque no buscan una persona 
en concreto, sino la resonancia 
que pueda tener en la sociedad 
o el miedo que pueda causar 
en el colectivo». A pesar de 
todo, el hecho de que haya 
sido ETA la autora del envío 
no ha podido ser confirmado.

Tomás Vidal ha mostrado 
también su preocupación por 
el tema de la seguridad «la 
descoordinación total es habi
tual, los paquetes no se miran 
a través de aparatos de Rayos 
X, que deberían estar instala
dos al efecto. A pesar de que 
ha habido otros atentados y se 
ha firmado un acuerdo con la 
Administración, las condicio
nes no han mejorado. De la 
Administración autonómica se 
pasa a la central y de la central 
a la autonómica y así sucesiva
mente».

Los funcionarios temen que 
este paquete-bomba sea el pri
mero de una serie de envíos: 
«normalmente ha sido así, van 
como hermanados. Mandan 
una serie de libros a la vez a 
diferentes personas, entonces 
siempre que mandan uno lo 
lógico es pensar que hay más».

En previsión de que estos 
temores puedan hacerse reali
dad, el Ministerio del Interior 
ha cursado instrucciones a la 
Policía y la Guardia Civil para 
que extremen las medidas de 
seguridad.

Lidia VALVERDE

Los funcionarios de la prisión llevaron el caso

Se suicida un preso 
en la cárcel

Un preso de la cárcel de 
Alcalá-Meco se ahorcó a pri
meras horas de la noche del 
pasado domingo, día 7. To
das las diligencias del caso 
corrieron a cargo de los fun
cionarios de la prisión, quie
nes comunicaron el suceso a

la Comisaría de la Policía 
Nacional para que ésta avisa
se al Juzgado de guardia y se 
pudiese proceder al levanta
miento del cadáver. El reclu
so no había actuado en Alca
lá, sino que procedía de Ma
drid.

r .......................................................................
• De s d e  el  p r im e r  n u m e r o
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Experiencia y juventud en las listas

I.U. de Azuqueca madruga 
en su presentación 
para las municipales

El pasado 23 de marzo se 
celebró en una conocida cafe
tería de la localidad, con una 
rueda de prensa en la que se 
dio a conocer la lista de candi
datos de la formación Izquier
da Unida a las elecciones mu
nicipales del próximo 26 de 
mayo, con la siguiente rela
ción:

Cabeza de lista y actual al
calde de Azuqueca de Hena
res: Florentino García Boni
lla. Número 2: Concepción Se- 
ner Jiménez, que es profesora 
y una de las caras nuevas de la 
candidatura. Número 3: Gas
par Blanco Faustino, que es el 
actual concejal de Parques y 
Jardines. Número 4: Fernando 
Martín Rodríguez, actual con
cejal de Cultura y Deportes. 
Número 5: Luis Maceira Fer
nández, concejal en estos mo
mentos de Tráfico, Urbanismo 

* y Régimen Interior. Número 
6: Luis Mariano González 
González, coordinador de Ac
tividades Municipales. Núme
ro 7: Tomás Paris Sánchez, 
otra de las caras nuevas. Nú
mero 8: Joaquín Bravo de Vi

cente, actual concejal de Ju
ventud. Número 9: José L. 
Blanco Moreno, también nue
vo. Número 10: Eugenia Vi- 
llalvilla Asenjo, nueva. Núme
ro 11: Benjamín Martínez Al- 
varez, también nuevo. Núme
ro 12: M“ Vicenta Dones Gol- 
fe, nueva. Número 13: Anto
nio Rico Niño. Número 14: Je
sús de la Cruz Basanta. Núrqe- 
ro 15: Juan Antonio Martínez 
Lara.

La presentación se llevó, a 
cargo de un miembro local de 
la presidencia, Belén Durán 
Cumplido, que incidió mucho 
en calificar a la lista de nueva 
en la que se habían intercala
do personas jóvenes que po
dían dotar de sabia nueva con 
la experiencia de gente curtida 
en estas lides, por lo tanto se 
mezclan muy bien la experien
cia con la juventud.

Al acto acudieron distintas 
emisoras de radio y prensa lo
cales y en todo momento se 
pensó con optimismo que los 
vecinos de Azuqueca sigan 
confiando en el equipo de go
bierno de I.U.

El pueblo de Azuqueca  
pronto tendrá semáforos

El Ayuntamiento de Azu
queca está intentando instalar 
semáforos en dos puntos del 
pueblo, concretamente en los 
dos más conflictivos para el 
tráfico, el cruce de la Plaza de 
Constitución con el camino de 
Alcalá y Francisco Vives, el 
otro está en la confluencia 
Francisco Vives y la carretera 
de Torrelaguna.

El Ayuntamiento tiene pre
visto que al finalizar este mes 
estén funcionando ya. Espere
mos que sea para más seguri
dad de los peatones, pero no 
produzca retenciones en los 
vehículos. Todo sea por la 
prosperidad de este espléndi
do pueblo.

.... ..................-.-...^

BAR AVILEÑO
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ESPECIALIDAD EN CONEJO AL AJILLO
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J a vier 
Hernández

«Los empresarios 
deben unirse en pro 

del desarrollo común»

Las m edidas económ icas im puestas por el 
gobierno socialista han sido m uy  

n egativas para el Corredor

—¿Qué perspectivas de fu
turo tiene la Asociación?. 
¿Depende directamente del 
futuro de las empresas del Co
rredor?

—Es difícil saberlo. Como 
una asociación democrática 
que es dependerá de lo que 
sus socios quieran que sea. En 
la propia Constitución en su 
artículo 7°, habla de asociacio
nes empresariales y sindicales. 
Por lo tanto creo que es por la 
propia necesidad, ya que un 
empresario se encuentra com
pletamente solo, y nosotros 
podemos ser un gran apoyo 
para él.

—¿Hacia dónde se deben 
dirigir los esfuerzos para diri
gir y desarrollar las empresas 
del Corredor?

—Es un esfuerzo hacia den
tro y hacia fuera, es decir, ha
cia las propias empresas con
vencionales, para que se pro
yecten hacia la sociedad con

un mensaje positivo. De cara 
al exterior, establecer unas 
reuniones unidas con todos los 
entes sociales para poder 
transmitir todas las inquietu
des y poder defender las nece
sidades de las empresas.

—¿Cómo son sus relaciones 
con los sindicatos?

—A nivel local las relacio
nes son más cercanas, porque 
no importan tanto las ideolo
gías como las propias perso
nas. Tenemos unos canales 
fluidos de relaciones, por los 
que hemos resuelto conflictos 
que de otra manera nos hubie
ra sido muy difícil solucionar.

—¿Las últimas medidas eco
nómicas impuestas por el Go
bierno, las positivas o negati
vas para las empresas del Co
rredor del Henares?

—Han sido muy negativas y 
planteadas de manera erró
nea. Digo ésto, porque las me
didas no son propiamente eco

nómicas, y han resultado falli
das. Primero por haber elegi
do únicamente la vía moneta
ria, como medida de reducción 
del gasto. Y segundo error, 
que ha afectado directamente 
a la inversión, y demasiado 
tarde al consumo.

La consecuencia es que en 
vísperas de la integración ple
na en la CEE, las empresas 
que deben buscar la mayor 
competitividad y productivi
dad, se frena la tendencia in
versora, con una paralización 
de al menos un año.

—Los bancos están bajando 
los tipos de interés para igua
larse a sus homónimos euro-' 
peos ¿será beneficioso para las 
empresas al pedir créditos de 
inversión?

—Estos primeros descensos 
del tipo de interés son medidas 
estrictamente nacionales. El 
Gobierno piensa que ya se 
debe terminar con el enfria

miento económico, aunque los 
números que se barajan en 
nuestros bancos están todavía 
muy lejos de sus colegas euro
peos.

—¿La ciris del Golfo ha ac
tuado como freno del desarro
llo del Corredor y sus empre
sas?

—La crisis del Golfo ha ve
nido después de la paraliza
ción un añadido más. Lo que 
pasa es que el Gobierno lo ha 
utilizado como una cortina de 
humo para ocultar la paraliza
ción de la economía. Aunque 
si es verdad que muchas em
presas que trabajan con países

directamente implicados en el 
conflicto, han paralizado todos 
sus proyectos. Nuestras em
presas se han adecuado a lo 
que la economía mundial les 
ha planteado.

—Ultimamente algunos tra
bajadores de las empresas de 
la comarca, están teniendo 
planes de regulación de em
pleo que están creando una 
gran tensión entre ellos. 
¿Cómo se ve esta situación 
desde la patronal?

—Desde la patronal siempre 
se ve con preocupación esta si
tuación, por el «efecto conta
gio» que puede haber. En el 
Corredor del Henares convi
ven empresas de los más diver
sos sectores, lo que por una 
parte es un modo de estabili
dad porque siempre habrá sec
tores y empresas sólidas. Por 
otra, cuando existan conflictos 
en un sector las empresas del 
Corredor adscritas a ese sec
tor, se verán afectadas.

—No hay por parte de la di
rección de las empresas una 
intención de buscar una postu
ra común a través de la Aso
ciación.

—La asociación no puede 
entrar en ese tipo de cosas. 
Las políticas empresariales son 
autónomas y soberanas, y no
sotros lo más que podemos ha
cer es mantener siempre su 
ofrecimiento para lo que po
damos ser útiles, y cpmo me-

Javier Hernández, casado, dos hijos. Natural de Huelva y 
afincado en Alcalá de Henares desde hace 15 años. 

Empresario y  gran asociacionista. Es presidente de AEDHE, 
Asociación de Empresarios del Henares, que cuenta ya con 14 
añosde existencia. Fundada en los albores de la democracia, 

cuenta con 300 empresas asociadas que agrupan a más de 28.000 
trabajadores. Esto supone el 25% del Producto Interior Bruto del 

Corredor del Henares, con más de 750.000 millones 
de pesetas de producción y el 22% del empleo de la comunidad.

Javier Hernández presidente de AEDHE.

LIMPIEZAS CHAO
* LIMPIEZA COMUNIDADES LIMPIEZA MOQUETA

Tfno.: 882 69 07 - ALCALA DE HENARES

* OFICINAS BANCOS

* CENTROS COMERCIALES

* CENTROS ENSEÑANZA

* CENTROS SANITORIOS

* LIMPIEZA OBRAS

* ABRILLANTADO MARMOL 

TERRAZO

* INTERIORES DE AUTOBUSES
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A r ^ T O N T  ^av'er Hernández es un luchador con vocación de 
V  v / C / l d v y l  i  sindicalista patronal. Quiere que AEDHE se con

vierta en el nexo de unión de todas las empresas del Corredor del Henares, como Ínter-  ̂
locutor válido de conflictos de intereses, y valedor ante los Gobiernos y Ministerios. 
Sus relaciones con los sindicatos son fluidas y critica abiertamente las nuevas medidas 
económicas impuestas por el Ministerio de Economía. Espera con ansia la bajada de los 
tipos de interés y mira con reticencias la llegada del 92. Cree en los Planes de Regula
c ió n ^  Empleo, pero le duele profundamente despedir a un trabajador. Comprende el 
problema del Medio Ambiente, pero cree sinceramente que la solución será a largo 
plazo. Finalmente, pretende «a pies juntillas», llevar a cabo todos los proyectos inicia
dos por la Asociación.

diadores en la solución de los 
problemas.

—¿Le duele a un empresa
rio tener que despedir a un 
trabajador? Porque da la im
presión de que actúan con un 
criterio fundamentalmente en
focado a la obtención de bene
ficios.

—Creo que es una idea 
errónea. Pregúntele a un ciru
jano si le gusta cortar el brazo 
de un paciente, pero hay oca
siones en que se ha de cortar 
este miembro para salvarle la 
vida. En el mundo de los em
presarios puede haber seres 
anormales como en todos los 
sectores de la sociedad. Pero 
ningún empresario en su sano 
juicio, que tiene como fin la 
creación de riqueza, puede go
zar al despedir a un trabaja
dor. Se ha de tener en cuenta 
que si un empresario necesita 
despedir al 10% de sus traba
jadores para salvar al otro 
90%, será una decisión dura, 
porque ese 10% tiene nombre 
y apellidos, pero no lo dudará.

—En un informe realizado 
por la empresa Promadrid, se 
llegó a la conclusión de que las 
empresas de la Comunidad 
son poco competitivas y que 
cada vez hay menos dispuestas 
a instalarse en el territorio o 
que se están alejando.

Creo que la idea no es que 
las empresas sean poco com
petitivas, sino que la Comuni
dad no favorece el estableci
miento de nuevas empresas, 
ya que mantiene la idea de sa
turación industrial en Madrid. 
Las alternativas son claras, 
buscar la proximidad de Ma
drid, pero fuera de ella. Tene
mos muy cercano el caso de 
Azuqueca, que mantiene un 
polígono industrial de alto ni
vel.

—Los trabajadores se que
jan de que no hay alternativas 
á la regulación de empleo, 
como puede ser una jubilación 
anticipada o las bajas incenti
vadas. También critican la 
contratación sistemática de 
trabajadores eventuales, dan
do esa imagen de falta de se
guridad.

— Esa falta de seguridad es 
la ya existente a nivel nacio
nal. Yo no dudo de que exis
tan empresas que utilicen las 
posibilidades de la ley fraudu
lentamente, pero para eso es
tán los tribunales. La contrata
ción eventual es utilizada por 
parte de muchas empresas que 
a lo mejor no existirían si no 
fuera por la posibilidad de ha
cer ésto. La eventualidad es 
uno de los mecanismos que la 
ley pone al alcance de las em
presas para tantear la posibili
dad de una nueva actividad.

—La Agencia de Medio 
Ambiente sancionaba no hace 
mucho tiempo a algunas em
presas por incumplir la norma
tiva vigente. Las sanciones que

impone la legislación son muy 
bajas, de forma que las empre
sas en ocasiones prefieren pa
gar las multas a poner en mar
cha los mecanismos para evitar 
el deterioro del entorno. ¿Por 
qué existe entre los empresa
rios tan poca conciencia ecoló
gica?

—Entre los empresarios 
existe la misma conciencia 
ecológica que existe en la po
blación. No se por qué a los 
empresarios se les pide una 
mayor conciencia ecológica 
cuando si se está parado en un 
semáforo-se ve al coche de de
lante vaciar su cénicero.

En su lugar, la preocupación 
por el medio ambiene ha naci
do «anteayer por la mañana».

La Legislación  
española no 
posibilita la 

elim inación de 
residuos de una 

forma favorable al 
m edio am biente

Esta es una mentalidad muy 
moderna. Fue a partir del 
Acta Unica cuando se empieza 
a hablar de medio ambiente.

—Pero hay que buscar solu
ciones...

—Las empresas están orga

nizadas de acuerdo con la le
gislación que hay en cada mo
mento. Podría decir lo que 
ocurre en este país: las directi
vas europeas nos obligan a

adoptar una serie de medidas 
en cuanto a residuos industria
les, por ejemplo, y entonces 
nuestra legislación se ve obli
gada a reflejarlos, y sin tener

los medios necesarios para 
ello. Ante ésto nos encontra
mos con el terrible problema 
de que las empresas que quie
ren cumplir esta normativa se 
hallan indefensas ante la impo
sibilidad de ser informados por 
la Agencia de Medio Ambien
te. Les llamas y al final termi
nas colgando el teléfono sin 
resolver nada. Ante ésto tie
nes dos soluciones, deshacerte 
de ellos fraudulentamente o 
comértelos. Este país no ofre
ce soluciones a los residuos in
dustriales. Aquí en la asocia
ción, hemos organizado reu
niones con responsables de la 
Comunidad, y se han ido abso
lutamente abochornados, por
que no encontraban respuesta 
a nuestras preguntas.

—¿Es difícil la coordinación 
de una asociación con un co
lectivo de 300 empresas?

—Es difícil pero posible. Es 
como una pareja. La pareja 
que potencia las cosas positi
vas, saldrá adelante, y las que 
no logran superar los aspectos 
negativos se vienen abajo. En
tonces la asociación tiene em
presas que puedan tener en 
oposición sus intereses, te
niendo múltiples puntos de 
conflicto y AEDHE debe me
diar y aunar esfuerzos.

—-¿Cuáles son los próximos 
proyectos de AEDHE?

—Pues los que tenemos ya 
en marcha. Mantener contac
tos con las organizaciones y 
sindicatos de la zona, y la Uni
versidad, en cuestión de for
mación y cultura. En fin, pro
curar enriquecer este mundo 
de relación y el intercambio de 
información. Tenemos ahora 
la idea de fomentar entre las 
empresas del Corredor del He
nares el asociacionismo, como 
vía alternativa de resolver pro
blemas, y concienciarles de 
que «la unión hace la fuerza».

piar ppsfauranfr ¡Eomtfr
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Los tres primeros candidatos.

El Partido Popular presenta 
en Alcalá su lista para 
la Asamblea de Madrid

en medio de ese ambiente con
fiado, el candidato a la presi
dencia de la Comunidad no 
quiso dejar de recalcar que 
son conscientes de la responsa
bilidad que tienen y que están 
dispuestos a hacer una campa
ña positiva que enfrente postu
ras y no personas.

REDACCION

E L Partido Popular ha ele
gido Alcalá de Henares 

como ciudad para presentar su 
candidatura a la Asamblea de 
Madrid. El mismo Alberto 
Ruiz Gallardón, candidato a la 
Presidencia de la Comunidad 
Autónoma, fue el encargado 
de hacer pública esta lista, 
aunque estuvo acompañado de 
los cincuenta miembros res
tantes que la componen.

«Se ha tenido muy 
en  cuenta, a la hora 

de elaborarla que 
ex iste  una  
im portante 

representación de 
carácter territorial»

Los candidatos
1. ALBERTO RUIZ-GALLARDON
2. LUIS EDUARDO CORTES
3. ANTONIO G. BETETA
4. JUAN VAN-HALEN
5. PEDRO NUÑEZ MORGADES
6. JESUS PEDROCHE
7. CARMEN ALVAREZ-ARENAS
8. PIO GARCIA ESCUDERO
9. BONIFACIO DE SANTIAGO

10. JOSE LOPEZ LOPEZ
11. JOSE MARTIN-CRESPO
12. JAVIER RODRIGUEZ
13. ANA MATO
14. PEDRO AGUÉLLES
15. Ma TERESA GARCIA SISO
16. LUIS PARTIDA
17. JULIO PACHECO
18. ISMAEL BARDISA
19. LAURA DE ESTEBAN
20. JOSE MARIA DE FEDERICO
21. CANDIDA O'SHEA SUAREZ-INCLAN
22. FERNANDO UTANDE 
23 IFSUS VAI VFRDF
24. JOSE ANTONIO BERMUDEZ DE CASTRO
25. Ma TERESA DE LARA CARBÓ
26. TOMAS BURGOS
27. MANUEL COBO
28. JUAN SOLER-ESPIAUBA
29. PEDRO CALVO
30. IGNACIO DEL RIO
31. FERMIN LUCAS
32. MANUEL JOSE RODRIGUEZ
33. BLANCA DE LA CIERVA
34. EDUARDO DUQUE
35. JOSE LUIS ALVAREZ DE FRANCISCO
36. PALOMA FERNANDEZ FONTECHA
37. JOSE MARIA DE LA TORRE
38. ROBERTO SANZ PINACHO
39. PILAR BUSO
40. TOMAS CASADO
41. JOSE LUIS MORENO
42. GUILLERMaJIMENEZ
43. CARMEN TORRALBA
44. SALVADOR CARDENETE
45. ALBERTO LOPEZ VIEJO
46. CRISTINA CIFUENTES
47. JOSE LUIS NAVARRO
48. PEDRO MUÑOZ
49. LUIS DEL OLMO FLOREZ
50. ANTONIO AVILES
51. MIGUEL MONTALVEZ

Alberto Ruiz Gallardón y 
Luis Eduardo Cortés ocupan 
los puestos uno y dos respecti
vamente de una lista que ob
serva un alto nivel de candida
tos que repiten presencia en la 
misma, después de haberla 
conformado también en la pa
sada legislatura. Ventidós son 
los miembros del partido que 
ya vivieron esta experiencia en 
1987.

Hay que destacar que la 
candidatura del Partido Popu
lar presenta también un eleva
do porcentaje de afiliados que 
pertenecen a las Nuevas Gene
raciones, sector juvenil del 
partido, así como un once por 
ciento de participación de mu
jeres. El propio candidato a la 
presidencia de la Comunidad, 
Alberto Ruiz Gallardón, fue el 
encargado de hacer pública la 
lista de aspirantes a ocupar un 
puesto en la Asamblea de Ma
drid. Gallardón explicó, asi
mismo, que la elección de Al
calá de Henares como ciudad 
en la que presentar la lista se 
ha debido, entre otras razo
nes, a la importancia de la ciu
dad en el concierto de la Co
munidad Autónoma.

El número uno del Partido

Popular en Madrid se se pro
nunció también sobre Ta com
posición de la lista, destacando 
que se ha tenido muy en cuen
ta, a la hora de elaborarla, que 
exista una importante repre
sentación de carácter territo
rial que recogiese las inquietu
des de la región, ya que, según 
Gallardón, éste es el único 
medio de gobernar positiva
mente la Comunidad. Ade
más, Ruiz Gallardón prometió 
que en los dos meses que dis
tan para la celebración de las 
elecciones municipales y auto
nómicas su partido va a llevar 
a cabo una campaña limpia, 
sin intentar descalificar al 
equipo de gobierno socialista 
actual. El único propósito de 
su partido va a ser la exposi
ción de sus nuevós proyectos 
para los próximos cuatro años, 
período en el que esperan, 
casi con toda seguridad, go
bernar en la Comunidad. Este 
optimismo de los candidatos 
populares viene dado proba
blemente por el hecho de que 
en las pasadas elecciones gene
rales su partido fue el que ob
tuvo el mayor número de vo
tos en la región. No obstante,

CUPON DE ANUNCIO GRATIS
R E L L E N E L O  C O N  L E T R A  C L A R A  O M A Y U S C U L A S

Antes de rellenarlo, lea atentamente las instrucciones.
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Urbanización Nueva Castilla, 23 - 2° A —  Teléfono.: 886 10 35
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CCOO denuncia el estado 
de conflictividad 
laboral en el Corredor

Los problem as laborales afectan a 9 
em presas del Corredor.

Los trabajadores denuncian el uso, por 
parte de las em presas, de p lanes de 

regulación de em pleo

Representantes del sindica
to Comisiones Obreras en Al
calá de Henares han mostrado 
su preocupación por la situa
ción laboral que atraviesan 
nueve empresas ubicadas en 
Alcalá y la comarca del Hena
res. En los últimos meses las 
empresas Bosch, Cointra, 
FMC, Petrolválvula, Mazzoni, 
La Seda de Barcelona, Albilux 
(antigua Ibelsa), Química Sin
tética y Vetrotex España (anti
gua Cristalería Española) es
tán viviendo planes de regula
ción de empleo que, según los 
representantes sindicales, han 
acabado ya en algunos despi
dos. Angel Díaz Cardiel, se
cretario de la Unión Comarcal 
de Comisiones Obreras, ha de
clarado que su sindicato asiste 
con preocupación a la situa
ción por la que pasan las plan
tillas de estas empresas y que 
no se van a aceptar los ajustes 
en el número de trabajadores 
de la forma en que se está lle
vando a cabo. Díaz Cardiel ha 
afirmado que la problemática 
será contestada de forma con
tundente por su sindicato.

La situación general que 
presentan las nueve empresas, 
y que afecta a cerca de cuatro 
mil trabajadores, es esencial

mente la misma. La dirección 
de la fábrica de Bosch en Al
calá está rescindiendo contra
tos temporales y algunas de las 
fábricas que la firma tiene en 
España podrían desaparecer, 
según palabras de uno de los 
representantes de sus trabaja
dores.

Por su parte, Albilux va a 
llevar a cabo una regulación 
de empleo sobre la que los tra
bajadores no han tenido oca
sión de pronunciarse debido a 
que el sindicato UGT, con ma
yoría en el Comité, no ha so
metido la cuestión a la vota
ción de la plantilla. El número 
de trabajadores de esta empre
sa se ha visto reducido en unas 
mil doscientas personas duran
te los últimos diez años.

En Vetrotex España 28 tra
bajadores eventuales perderán 
sus puestos de trabajo, según 
ha manifestado uno de sus re
presentantes sindicales, tras el

acuerdo al que el Comité de 
Trabajadores, formado por 
delegados de UGT y también 
de Comisiones Obreras, llegó 
con la Dirección de la empre
sa.

Las movilizaciones no se 
descartan en ninguno de los 
casos, pero hasta el momento 
sólo los trabajadores de La 
Seda de Barcelona han llevado 
a cabo paros. El objetivo de 
estas acciones era protestar en 
demanda de la garantización 
de su poder adquisitivo y del 
mantenimiento de la plantilla. 
Como alternativa a las resci
siones de contratos por parte 
de las direcciones de las em
presas, Comisiones Obreras 
plantea que se produzcan jubi
laciones anticipadas, bajas in
centivadas y el paso de los tra
bajadores con contrato tempo
ral a la plantilla fija.

Lidia VALVERDE
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Representantes sindicales de las empresas afectadas

Paro de 24 horas en 
La Seda de Barcelona

Los trabajadores de La 
Seda de Barcelona, ubicada 
en la carretera de Camarma, 
realizaron un paro de 24 ho
ras el pasado día 18 para pro
testar por la postura de la 
empresa en relación a su con
venio laboral. Los trabajado
res y la dirección de la em
presa comenzaron las nego
ciaciones hace dos meses, y 
hasta el momento no se ha 
llegado a un acuerdo. Los 
trabajadores de La Seda de 
Barcelona pedían al comien
zo de los contactos un au
mento salarial del nueve por 
ciento, la reducción de la jor
nada laboral y mejoras socia
les. La Dirección alegó que, 
dada la mala situación finan
ciera de la empresa, no po
dría hacerse cargo de las rei
vindicaciones salariales de la 
plantilla. En posteriores ron
das de conversaciones los 
trabajadores decidieron pro
rrogar el convenio laboral vi
gente en la actualidad y pedir 
únicamente la garantización 
de su poder adquisitivo. Sin

Los trabajadores 
han decidido  
prolongar el 

anterior convenio  
colectivo por la 
mala situación  

financiera de la 
em presa

embargo, según Francisco 
Calles, presidente del Comi
té de Trabajadores, la em
presa pretende vincular su si
tuación salarial a la marcha 
financiera de la empresa, que 
en la actualidad acumula una 
deuda que asciende a doce

mil millones de pesetas. Se
gún Francisco Calles, la cul
pa es de la Dirección y ha 
manifestado que «con una 
Dirección así poco futuro va 
a tener esta empresa». Los 
trabajadores tienen derecho 
a las peticiones que realizan, 
según Calles, porque ellos no 
tienen nada que ver en la 
gestión de la empresa y sim
plemente se dedican a cum
plir con su trabajo y alcanzar 
la producción que se les pide. 
Además, el dirigente de los 
trabajadores piensa que su 
postura está siendo razona
ble y responsable porque 
«después de comenzar reivin
dicando un nueve por ciento 
se ha pasado a pedir la ga
rantía del poder adquisitivo 
para este año. La empresa 
estuvo un mes ofreciéndonos 
un cero por ciento de incre
mento y después nos dijo 
que, después de mucho re
flexionar y recapacitar, esta
ba dispuesta a ofrecer un tres 
por ciento, siempre hablán
donos de la mala situación 
que atraviesa la empresa. Es 
lógico y lo entendemos pero 
siempre hay que pensar de 
dónde viene esa situación y 
quién tiene la culpa, quiénes 
son los gestores de la empre
sa (...). Por la situación deci
dimos prolongar el convenio 
anterior». Los trabajadores 
no están dispuestos a ceder 
en su pretensión de garanti
zar su poder adquisitivo y lle
varán a cabo nueva moviliza
ciones si este aspecto no es 
acogido por la empresa.

La Seda de Barcelona 
cuenta con una plantilla de 
770 trabajadores, después de 
que en los últimos años se 
haya reducido en unas 500 
personas.

Lidia VALVERDE
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Convocada una huelga para los días 15 al 19 de abril y 22 al 24 de mayo

Los trabajadores del Ayuntamiento van a la huelga

Creación de fondos económ icos 
adicionales para valoración de los p uestos  

de trabajo que corrija las desigualdades  
en  las distintas categorías laborales

El Comité de Trabajadores 
del Ayuntamiento ha convoca
do una huelga para los días 
que van del 15 al 19 de abril y 
del 22 al 24 del próximo mes 
de mayo, debido a lo que cali
fican como incumplimientos 
del Convenio Colectivo.

Firmado en el mes de 
octubre del año pasado, por 
los sindicatos y el equipo 
de gobierno municipal, este 
convenio fue aceptado por la 
totalidad de los miembros del 
Comité de Trabajadores y de 
la Junta de Persopal, así como 
por el mismo alcalde de la ciu
dad, Florencio Campos, tras 
nueve meses de arduas nego
ciaciones y tiene una vigencia 
de dos años.

Según declaraciones de An
tonio Ramón Rodríguez, pre
sidente del Comité de Traba
jadores, la convocatoria de 
huelga es producto de los nu
los resultados obtenidos tras 
haber debatido sus reivindica
ciones en todos los foros posi
bles. Los trabajadores consi
deran que, tras haber intenta
do el debate y la negociación 
con el equipo de gobierno, hay 
cuestiones anquilosadas a las 
que no están dispuestos a re
nunciar.

Tres son los puntos funda
mentales recogidos en el Con
venio Colectivo que no están 
siendo cumplidos por el equi
po de gobierno municipal y 
que constituyen las demandas 
más importantes en torno a las 
cuales gira la convocatoria de 
huelga.

El primero de ellos es el que 
pide el paso de los funciona
rios al régimen general de la

Seguridad Social y que permi
ta a los trabajadores contar 
con un plan de jubilación que 
les proporcione unos ingresos 
dignos al terminar su etapa la
boral. En la actualidad, los 
funcionarios se encuentran 
acogidos a un régimen especial 
que les proporciona unos in
gresos del cuarenta por ciento 
del sueldo base durante la ju

bilación. El Comité pide que 
se cumpla lo establecido en el 
Convenio y se den los pasos 
necesarios encaminados a la 
inclusión de los funcionarios 
en la Seguridad Social, equipa
rándose así sus ingresos como 
pensionistas a los de los traba
jadores laborales, una catego
ría diferente también de traba
jadores municipales y con los 
que están equiparados a nivel 
salarial, a quienes les queda 
tras la jubilación unos ingresos 
del ochenta por ciento del 
sueldo base.

La segunda demanda pide el 
cumplimiento de los artículos 
70 y 71 del Acuerdo Colectivo 
que hacen referencia a una 
cláusula de revisión salarial. 
Según Antonio Ramón Rodrí
guez, los trabajadores no tie
nen garantizado el poder ad
quisitivo. situación por la cual 
se incluyó esta cláusula con ca
rácter retroactivo en el Conve
nio.

En virtud de ella, los traba
jadores deben percibir el equi
valente al uno por ciento men
sual sobre todas las retribucio
nes. Cuando se aprobó el Con
venio se acordó que el porcen
taje establecido se pagaría a 
los trabajadores incluyendo las 
cantidades desde el mes de 
enero del año pasado. Estas 
cantidades aún no han sido 
percibidas por los trabajado
res, quienes han calificado este 
aspecto como irrenunciable y 
se llevarán a cabo las moviliza
ciones necesarias para conse
guir que se les pague, «puesto 
que se trata de un dinero que 
es de los trabajadores». La

previsión de estos pagos no 
está incluida en el anteproyec
to de los Presupuestos Munici
pales para este año, según han 
manifestado los trabajadores.

El último punto de impor
tancia reivindicado por los re
presentantes laborales es la 
creación de fondos económi
cos adicionales para hacer 
frente a una valoración de los 
puestos de trabajo que corrija 
las desigualdades y «parado
jas» que, en palabras de los 
trabajadores, existen entre las 
diferentes categorías labora
les.

El calendario de huelgas co
mienza el día 15 con un paro 
de una hora y continuará du
rante tres días más con una 
hora de incremento por día en 
los paros hasta llegar al día 19, 
en el que el paro se realizará

El número de parados en la 
Comunidad de Madrid al tér
mino del pasado mes de febre
ro, aumentó en 3.342 personas 
en relación con el mes ante
rior, según datos de la Oficina 
de Empleo.

El desempleo afecta en la 
actualidad a un total de 
207.514 personas de la región, 
incrementando el índice en los 
sectores de la agricultura, la 
industria, la construcción y los 
servicios, sector este último 
donde más acentuada es la cri
sis con el 2,4%.

El número de colocaciones 
registradas en el Instituto Na
cional de Emplaa (INEM) du
rante el mes de febrero ha sido

durante la jornada, desde las 
ocho de la mañana hasta las 3 
de la tarde. Posteriormente, 
los días 22, 23 y 24 de mayo 
se llevarán a cabo huelgas 
también durante todo el hora
rio de trabajo. En los casos de 
los colectivos de trabajadores 
con horarios laborales peculia
res, se han adaptado los paros 
a estos horarios. El Comité es
pera que las movilizaciones 
sean secundadas también por 
acciones sindicales por parte 
de los Cuerpos de la Policía 
Municipal y Bomberos, a pe
sar de que estos colectivos no 
tienen derecho a la huelga.

Antes del comienzo de las 
movilizaciones, el día 10 de 
abril los trabajadores se reuni
rán en una Asamblea General 
en la que tendrán que pronun
ciarse a favor o en contra de 
las acciones convocadas. Los 
22 delegados del Comité y la 
Junta de Personal, elegidos en 
las últimas elecciones sindica
les, 12 de Comisiones Obre
ras, 6 de la Unión General de 
Trabajadores y 6 representan
tes de los trabajadores inde
pendientes, han estado de 
acuerdo en la convocatoria de 
huelga, por lo que esperan el 
máximo apoyo por parte de 
sus compañeros.

La convocatoria de huelga 
va dirigida a los aproximada
mente 900 trabajadores que 
componen la plantilla munici
pal y será la primera vez desde 
el año 1987 que lleven a cabo 
una movilización de estas ca
racterísticas. La posibilidad de 
realizar paros fue ya apuntada 
meses atrás por el Comité de 
Trabajadores cuando, por 
idénticos motivos a los que les 
llevan a la huelga ahora, los 
trabajadores pidieron la dimi
sión del concejal de Personal, 
Ricardo Cabañas.

de un total de 41.360, lo que 
supone un descenso de 2.830 
sobre el mismo período del 
año pasado.

También las cifras de paro 
crecieron en cuanto a los jóve
nes de la Comunidad, ya que 
el número de desempleados 
menores de 25 años, creció en 
1.300 personas, un 2,36% del 
total, donde las mujeres su
frieron un mayor incremento.

La conclusión final que po
demos sacar es que sin ser 
nada halagüeñas las expectati
vas para este año, las cifras 
muestran una ligera mejoría 
respecto al año 1990.

REDACCION

Cafetería

Q uíntela

Especialidad en pulpo afeira

Gran variedad en tapas de cocida

Urb. Nueva Castilla, Local 25 MECO

Un total de 207.514 parados en la región

A um entó el paro 
en la comunidad
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Programa de juventud del 
Ayuntamiento de Azuqueca

Durante los meses de abril, 
mayo y junio de 1991 se va a 
celebrar y organizado por la 
concejalía de Juventud y Bie
nestar Social del Ayuntamien
to de Azuqueca de Henares, 
un programa de juventud que 
puede dividirse en tres aparta
dos distintos, por un lado la 
Semana de la Juventud que 
tiene siete días de duración y 
que se celebró del 5 de abril 
hasta el 13, por otro lado una 
serie de actividades que se van 
a desarrollar durante los mis
mos meses y son fundamental
mente culturales y otras de 
acampadas, ocio y tiempo li
bre, también en el transcurso 
de dichos meses.

Centrándonos en el tema de 
la Semana de la Juventud se 
podría decir que los actos fun
damentales más importantes 
fueron el III Concurso de 
POP-ROCK villa de Azuque
ca del cual se celebraron las 
semifinales el pasado fin de se
mana y la final se hará el pró
ximo sábado en la Plaza de la 
Constitución; decir que es la 
primera vez que se hace el 
concurso con carácter nacional 
y que han concurrido cuarenta 
y siete grupos, de los cuales 
fueron elegidos para las semi
finales dieciocho, pasando 
sólo seis a la final, los nombres 
de los grupos finalistas son: 
Los Contrarios de Vigo, Los 
Arcángel de Torrejón, Fuerza 
Vital de Guadalajara, la Sede 
de Valencia, y Sombras de 
Daimiel (Ciudad Real), ade
más de estos grupos actuarán 
como invitados Maese Patue- 
lin de Azuqueca y Lloker de 
Madrid que fueron los ganado
res del concurso el año pasa
do. Además de este III Con
curso de POP-ROCK villa de 
Azuqueca, en el aspecto musi
cal podría decirse y por eso se

Las actividades  
fundam entales que  
p resen ta  el Plan de  

Juventud son la 
Sem ana de la 

Juventud los actos  
culturales y aquellos 

que se  destinan  a 
cubrir el tiem po de ocio  
de los hab itantes de la 

villa alcarreña

comenta, que la actuación del 
cuarteto de Saxofonistas de 
Madrid el pasado domingo día 
7 fue muy buena, en el que 
tuvo una magnífica asistencia

de público teniendo en cuenta 
que era música clásica y que 
era por la mañana. No sólo 
son actividades musicales y 
desde el lunes se vienen desa
rrollando en la Casa de la Cul
tura una serie de talleres como 
radio, decoración, prendas de 
vestir! máscaras con bastante 
buena aceptación por parte de 
los jóvenes, puesto que el pri
mer día se habían cubierto to
das las incripciones.

El encargado de dar el chu- 
pinazo a todas estas activida
des fue Ramoncín, que dio un 
pregón el día 5 e hizo hincapié 
en el tema de los jóvenes y en 
el tema de la droga, alentán
doles en la participación en 
todo este tipo de actos, dejan
do a un lado cualquier clase de 
marginación que conllevan las 
drogas.

Todo esto es un prólogo de 
una serie de actos que se van 
a desarrollar a lo largo de es
tos tres meses, abril, mayo y 
junio, en cuanto a actividades 
culturales que sería el otro 
gran bloque, y habría que des
tacar dos talleres que van a 
empezar en estos primeros 
días de abril, que quizás ya es
tén funcionando, como es el 
taller de expresión corporal y 
el otro de iniciación a la coci
na, también hay que destacar 
varias salidas fuera de Azu
queca, como a Madrid, otra a 
Salamanca y para los chavales 
un par de acampadas.

Como verán no está nada 
mal el programa preparado 
por el Ayuntamiento de Azu
queca de Henares, ahora espe
ramos que todo salga como 
deseamos, que la gente se di
vierta y sobre todo que partici
pe, para que el esfuerzo de sus 
organizadores sea recompen
sado con vuestra asistencia.

La actriz actuará en una representación teatral

Azuqueca se suma al homenaje 
de Rafaela Aparicio

El día 19 de abril el pueblo 
de Azuqueca de Henares 
quiere sumarse al acto de ho
menaje que está recibiendo 
Rafaela Aparicio por parte 
del teatro español, poniendo 
en escena la obra LA 
ABUELA HECHA HUMO 
en la Casa de la Cultura.

La obra es de Rafael de 
Mendizábal y será interpreta
da por la propia Rafaela 
Aparicio, Celia Trujillo, 
Borja Ergea, Pilar Alcoy. Se 
darán dos funciones este día 
y el horario está aún sin con
firmar.

Esperamos que la gente 
responda a esta iniciativa, 
porque no es un homenaje 
cualquiera, es el homenaje a 
Rafaela Aparicio, gran ac
triz, mujer simpática, cariño
sa y humana, la Abuela de 
España. Fuente de alegrías y 
de saber moverse en las ta
blas, de sacarte una risa o 
una lágrima, de hacer de co

cinera o de dama, con me
moria de elefante, le da lo 
mismo que la miren mil ojos, 
que una cámara. Dice cuatro 
frases y la obra engalana, con 
su buen hacer de actriz y ma
ravillosa bondad. Yo, gran 
admirador tuyo, te puedo ga
rantizar que no hay rincón de 
España que no desee verte 
interpretar.

Pido perdón a los lectores 
por esta crónica en mal ver
so, poesía y sabe Dios lo que 
me ha salido, pero me he 
puesto a dar una noticia de 
Rafaela Aparicio y he senti
do tal satisfacción que cuan
do me he dado cuenta, al re
leerla me rimaba casi todo.

Rafaela, si llegaras a leer 
la noticia, espero no haberte 
ofendido, pues tú te mereces 
un escritor con renombre y 
no un aficionado como yo, 
pero sí que te garantizo que 
todas las palabras impresas 
han salido con todo mi cariño 
y admiración.

Exposición de arqueología en 
Alcalá

La Casa de la Entrevista 
de Alcalá de Henares alber
ga desde el pasado lunes la 
exposición «Arqueología en 
Alcalá de Henares», un 
evento organizajdo por el 
Taller Escuela de Arqueolo
gía y Rehabilitación que 
muestra los trabajos realiza
dos por este organismo mu
nicipal en la comarca. El Ta
ller Escuela de Arqueología 
surgió tras la firma de una se
rie de convenios entre el 
Ayuntamiento de la ciudad y 
el INEM con la intención de 
formar especialistas en disci
plinas vinculadas a la Ar

queología y el Patrimonio, 
así como acometer la recupe
ración del patrimonio ar
queológico de la zona.

La expositión recoge una 
muestra de los trabajos reali
zados hasta el momento y 
ofrece también una serie de 
conferencias y videos que 
pretenden informar sobre las 
actividades en relación a la 
arqueología que se están lle
vando a cabo en la ciudad. 
Permanecerá abierta hasta el 
día 5 del próximo mes de 
mayo.

REDACCION

Agenda de actividades
en Alcalá TRIMESTRE CULTURAL.

La Feria del Libro, un ciclo de Opera y dos exposiciones, 
van a ser el plato fuerte durante este trimestre en cuanto a 
actos culturales que, se van a celebrar en Alcalá de Henares.

Durante la Feria del Libro que se desarrollará en mayo, 
los libreros alcalaínos tendrán un trato preferente para la ins
talación de sus casetas en la Plaza de Cervantes. Este año 
además de los tradicionales puestos, se desarrollarán actua
ciones musicales y presentación de libros en la Capilla del 
Oidor.

Las dos exposiciones se celebrarán este mes de abril y la 
otra en junio, en la Casa de la Entrevista con dos temáticas 
diferentes. Una pictórica, a cargo de Félix Yuste, pintor alca- 
laíno. Y otra arqueológica, donde se mostrarán un gran nú
mero de piezas restauradas y cómo realizan unos jóvenes este 
trabajo.

Además el mes de mayo, será el inicio del ciclo de Opera 
en el teatro Cervantes, finalizando con la actuación de dos 
compañías de teatro.

Javier DE ANTONIO

El Ayuntamiento ha restaurado un edificio en ruina?

Nueva Casa de la Cultura para 
los Santos de la Humosa

El próximo día 27 del pre
sente mes de abril tendrá lugar 
en Los Santos de la Humosa 
un acontecimiento que ha sido 
largamente esperado por los 
habitantes de la pequeña loca
lidad madrileña: la inaugura
ción de la Casa de Cultura. 
Para ubicarla, el Ayuntamien
to de la población ha restaura
do con gran esfuerzo un edifi
cio de propiedad municipal 
que se encontraba en ruinas. 
La labor de rehabilitación co
menzó en el mes de mayo del 
año pasado y va a ver sus fru
tos dentro de pocos días.

La primera actividad que al
bergará la Casa de Cultura 
será una exposición de pintu

ra, con obras realizadas por 
los estudiantes de la localidad. 
Además de la sala de exposi

ciones, el nuevo centro conta
rá con biblioteca, salón de ac
tos y un salón juvenil.
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Paupérrima asistencia estudiantil en la 
presentación del nuevo Centro de Juventud

El encuentro tuvo lugar en 
el Centro Cívico María Zam- 
brano el pasado 21 de marzo, 
entre los pocos jóvenes alca- 
laínos que se acercaron y Flo
rencio Campos, alcalde de la 
localidad.

Además se contó con la pre
sencia de Jaime Lissavetzky, 
consejero de Educación, de la 
Comunidad de Madrid, y Ri
cardo Rodríguez, director ge
neral de la Juventud. El moti
vo principal era la presenta
ción de la maqueta preliminar 
de un nuevo Centro de Juven
tud, además de contar dentro 
del programa de encuentros 
con los jóvenes que en las últi
mas fechas está manteniendo 
el alcalde. El consejero de la 
Comunidad, que estuvo en el 
Centro por espacio de 15 mi
nutos, calificó el proyecto de 
ambicioso, al representar un 
punto de encuentro entre los 
sectores público y privado, ya 
que mientras el Ayuntamiento 
cederá el terreno, los comer
ciantes que se instalen en el 
Centro proporcionarán parte 
de la financiación. El Plan 
propuesto es fruto de las líEl alcalde ante la mínima audiencia.

neas de comunicación estable
cidas entre los jóvenes y la 
Administración, de cara a las 
próximas elecciones.

Florencio Campos retó a los 
jóvenes a que participaran ac
tivamente en la puesta en mar
cha del Plan, e insistió en que 
se debe trabajar según el entu
siasmo y apoyo que tuviera la 
idea entre los adolescentes.

En cuánto al documento de 
análisis de la problemática ju
venil resultante del anterior 
encuentro, se llegó a la conclu
sión de que las soluciones son 
a largo plazo, sobre todo en 
temas como vivienda y trans
porte, ya que están sujetas a 
presupuestos y planeamientos. 
Los jóvenes declararon no 
sentirse capaces de elaborar 
un documento detallando los 
costes de las soluciones que 
ellos mismos propusieron, por 
lo que se concretó una nueva 
reunión, en la que se presenta
rían las cifras en términos de 
financiación y recursos huma
nos, para evitar utopías y tra
bajar sobre realidades.

REDACCION

Polémica por la concesión del 
nuevo edificio de la Fundación 
Colegio del Rey como sede 
del Instituto Cervantes

El concejal de Cultura, Mo
desto Quijada, ha salido al 
paso de las voces discrepantes 
que se han alzado en contra de 
que el edificio de la Fundación 
Colegio del Rey, recientemen
te restaurado, sea el que sirva 
como sede provisional del fu
turo Instituto Cervantes, supo
niendo -que el Consejo de Mi
nistros dé el visto bueno a que 
Alcalá sea el lugar idóneo para 
su ubicación. Según Quijada, 
la fuerte competencia que 
existe obligó al Ayuntamiento 
a ofrecer lo mejor que tenía, 
que es sin duda este edificio. 
Además dada la provisionali- 
dad del mismo, la decisión se 
torna ambigua, ya que se dis
pararán los costes adicionales 
de ampliación de líneas telefó
nicas e informáticas.

La sede definitiva, parece 
enmarcarse en el Edificio de 
Sementales del Ejército con el 
que se está negociando la ce
sión. Pero el plazo de apertura 
se desplazaría un mínimo de 
un año, y se dispararían los 
presupuestos programados. 
También se ha hablado de 
acondicionar el Colegio Con
vento de los Mercedarios Des
calzos, decisión que se tomará 
tras consultar al Consejo de 
Administración y recibir la

«La fuerte 
com petencia obligó 

al A yuntam iento  
a ofrecer lo mejor 

gue tenía, sin duda, 
e s te  edificio»

aprobación del portavoz del 
mismo.

La postura que ha tomado 
el Ayuntamiento ha sido la de 
conseguir por todos los medios 
la concesión de este proyecto. 
Según Florencio Campos, al
calde de Alcalá, la idea debe 
ser acogida con el máximo en
tusiasmo, ya que una Institu
ción de prestigio internacional 
daría alas al desarrollo cultural 
y turístico de la ciudad, ade
más de ser el emplazamiento 
ideal en la ciudad natal de 
Cervantes. Polémico ha resul
tado también en las últimas se
manas, la iniciativa alcalaína 
de que algunos actos del Pro
grama Aventura 92 se cele
bren en la ciudad. El coordi-

«Se dispararán los 
costes adicionales 
de ampliación de 
líneas telefónicas 
e informativas»

nador del acto de presenta
ción, José María Llórente, re
clama la paternidad del pro
yecto para Alcalá, algo que 
acepta el Ayuntamiento. La 
polémica está servida, con de
manda incluida de por medio, 
interpuesta por Llórente con
tra el secretario del alcalde, 
Luis Gregorio Díaz. El conce
jal ha asegurado, que el pro
yecto adscrito al 5o Centenario 
no ha sido reconocido por éste 
además de descartar a Llóren
te como interlocutor e inter
mediario válido. En el caso de 
que se le reconocieran estos 
atributos, el Ayuntamiento es
taría dispuesto a estudiar la 
posibilidad de aceptarle como 
coordinador. Posible sede del Instituto Cervantes.
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La Junta Local de Seguridad acordó actuar 
directamente contra camellos y centros de venta 
clandestina de droga

Con la aprobación unánime 
de todos los miembros, la Jun
ta Local de Seguridad acordó 
en la primera reunión del tri
mestre, mantener las opera
ciones que se pusieron en mar
cha en la última Junta celebra
da el pasado 13 de diciembre.

Estas operaciones van dirigi
das a solucionar tanto el pro
blema de la droga como a con
tinuar con las actividades que 
los cuerpos de la Policía Na
cional y la Guardia Civil están 
llevando en los últimos meses.

La Junta de Seguridad se 
mostró favorable a un Plan de 
Prevención e Información de 
la Droga, acordado en la Junta 
de diciembre, que va dirigido 
a los alumnos de 8o de EGB 
de todos los colegios de la ciu
dad. En este Plan se ha inclui
do la novedad de tratar el 
tema con los propios padres de 
los niños, explicándoles diver
sos temas relacionados con el 
mundo de la droga: cuáles son 
los primeros síntomas de que 
su hijo esté inmerso en la dro
ga y cómo se debe reaccionar 
ante ello.

Se trató también el resulta
do que ha dado la puesta en

funcionamiento del teléfono 
de la droga, como medida 
para prevenir el consumo de

droga. Las conclusiones fina
les han sido positivas, ya que 
se ha podido localizar gracias

La Junta de 
Seguridad se  mostró 
favorable a un Plan 

de Prevención e 
Información 
de la Droga»

a la colaboración de los veci
nos, con mayor rapidez, los fo
cos de venta clandestina de 
droga. 'Sin embargo, algunas 
voces se levantaron para de
nunciar que este éxito ha re
sultado parcial, ya que los «ca
mellos» al verse acosados, se 
trasladaban de ubicación a 
otras zonas menos vigiladas, 
con lo que no se soluciona el 
problema. La efectividad de la 
actuación policial, fue otro de 
los puntos tratados. Las accio
nes coordinadas de la Policía 
Judicial, Municipal y Motori
zada han sido considerables, y 
las operaciones realizadas han 
tenido como consecuencia el 
aumento de detenciones y el

control de la seguridad en toda 
la ciudad.

La Guardia Civil ha realiza
do también dos grandes opera
ciones. En primer lugar, evitar 
las salidas*o entradas en la ciu
dad de personas o vehículos 
sospechosos mediante el esta
blecimiento de controles, ade
más de vigilar los asentamien
tos ilegales en todo el término 
municipal.

El alcalde de Alcalá de He
nares, Florencio Campos, fi
nalizó la reunión exponiendo 
la efectividad de las interven
ciones realizadas durante el 
primer trimestre del año, y 
destacó la labor realizada en la 
prevención del consumo y ven
ta de droga. Las cifras de lo 
decomisado las valoró en un 
aumento de un 500% respecto 
al mismo período del año pa
gado, y aseguró que se ha da
ñado de manera muy grave las 
infraestructuras de la red de 
tráfico de estupefacientes.

La Junta Local de Seguri
dad, se concluyó con el propó
sito de continuar con los pla
nes acordados en diciembre, 
planes que seguirán vigentes 
en el próximo trimestre.

Javier DE ANTONIO

Más de 20 familias afectadas

Los afectados por el fraude de las 
viviendas acusan al Ayuntamiento 
de incumplir sus promesas

Urbanización «Los Gorriones»; donde se localizan viviendas vendidas 
fraud u lentamente.

Las 20 familias que se han 
visto afectadas por el fraude 
de vivienda que salió a la luz 
el pasado mes de enero, han 
asegurado encontrarse en una 
'situación de indefensión al no 
contar con la ayuda jurídica 
prometida por el Ayuntamien
to ¡Je la localidad.

Todos los defraudadores 
compraron pisos en Alcalá por

un valor total de más de 70 mi
llones de pesetas a través de 
una mujer, Estrella Fernán
dez, que decía actuar en nom
bre de la inmobiliaria Atico y 
la financiera Gefín, ambas 
ubicadas en Madrid. Las cita
das entidades negaron en todo 
momento haber recibido algu
na cantidad de dinero de Es
trella Fernández. Los afecta

dos descubrieron posterior
mente que los pisos que les 
vendieron están embargados y 
pasarán a subasta pública. Los 
trámites para solucionar la si
tuación de estas familias co
rren a cargo de la Oficina Mu
nicipal de Información al Con
sumidor y del concejal de Par
ticipación Ciudadana, José 
María Irastorza. El edil asegu
ró al conocer el fraude que el 
Ayuntamiento prestaría a los 
vecinos cobertura jurídica, en 
virtud de un acuerdo existente 
entre la Comunidad de Madrid 
y el Colegio de Administrado
res. Ahora las familias denun
cian el incumplimiento de esta 
promesa por parte del Ayunta
miento y ven con desespera
ción cómo puede llegar el mo
mento en el que se encuentren 
sin el dinero pagado por las vi
viendas y sin los pisos.

Por su parte, José María 
Irastorza ha manifestado que, 
tras haber mantenido contac
tos con el Banco Hipotecario, 
se ha llegado a un acuerdo con 
la entidad bancaria por el cual 
ésta comprará los pisos en el 
momento de la subasta para 
venderlos luego a sus actuales 
inquilinos por el mismo pre

cio. Este acuerdo está siendo 
incumplido, según los defrau
dados, ya que el Banco Hipo
tecaria pretende venderles las 
viviendas a> precios de merca
do. Todas las acusaciones de 
incumplimiento de los acuer
dos alcanzados y de las prome
sas hechas por el Ayuntamien
to han sido desmentidas por el 
concejal de Participación Ciu
dadana. José María Irastorza 
ha remitido cartas a los impli
cados en las que ha explicado 
los diversos acuerdos que se 
han ido alcanzando. Así, en 
una primera comunicación a 
los afectados, el edil notificó 
que las condiciones de pago de 
los pisos al Banco Hipotecario 
incluían pagar una entrada del

30% del valor total y mensua
lidades de 60.000 pesetas du
rante diez años. Este primer 
acuerdo fue considerado como 
excesivo y desorbitado por los 
defraudados. En una segunda 
notificajción las condiciones 
pasaron a ser de un 20% de 
entrada y mensualidades a pa
gar entre doce y quince años, 
una oferta que Irastorza ha ca
lificado como la mejor posible.

Los afectados aseguran que 
no pretenden que nadie les re
gale nada y están dispuestos a 
volver a comprar los pisos ne
gociando una forma de pago 
asequible a sus posibilidades 
económicas que, en la mayoría 
de los casos, son escasas.

Lidia VALVERDE
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ESPERANDO

* La información que más te
interesa, la que está cerca de tí,
todo lo que quieres oír y todo
lo que quieres decir,
porque ya era hora de tener algo
nuestro.

A partir de ¡YA! 
iniciamos una 
sección de 
anuncios gratis 
donde puedes 
encontrar todo 
lo que buscas.
Si quieres 
anunciarte 
sólo tienes que 
mandar el cupón

del H en ares
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Durante los torneos de Semana Santa

La rivalidad deportiva 
entre el Avance y el Alcalá 
se acentúa

La rivalidad entre estos his
tóricos clubs viene ya desde 
varios años atrás, por la deci
sión de la concejalía municipal 
de Deportes de conceder la 
Escuela de Fútbol al Alcalá, 
aunque con personal y entre
nadores del Avance, lo que en 
palabras de Pablo de Lucas 
«es una clara mediatización, 
por parte de los poderes públi
cos, de los recursos hacia un 
club, dejando de lado a otros 
que tal vez se lo merezcan 
más». Además, el presidente 
del Avance, criticó abierta
mente la nueva ley del Depor
te que «sólo ayuda al deporte 
profesional, dejando de lado 
el deporte de base. Pasan del 
tema y pasan de nosotros», 
fueron sus palabras más duras.

En cuanto a lo deportivo, el 
V Torneo «Felipe de Lucas», 
organizado por el Club Depor
tivo Avance, contó con un 
presupuesto de casi un millón 
de pesetas, y la participación 
de 32 equipos de cuatro cate

gorías. El equipo organizador 
triunfó en tres de las cuatro 
categorías. En infantiles gana
ron 4-0 al Prtomany en la re
vancha de la fase anterior, 
donde perdieron con el mismo 
equipo. En cadetes vencieron 
3-2 al Torrejón Atlético, en un 
disputado encuentro; y en ju
veniles al Atlético de Madrid, 
tal vez en el mejor partido del

torneo, tanto por la calidad 
como por la emoción del mar
cador, que acabaron vencien
do los locales por 3-2. En la 
categoría • alevín venció el 
Rayo Vallecano, con un mag
nífico equipo pese a su corta 
edad, que fu nombrado a la 
postre equipo más regular y 
deportivo, y premiado con el 
Trofeo Especial «PIPE».

¡Así nos luce el pelo!
La idea de fomentar el deporte de base en nuestra ciudad, 

es una obligación y un deber de todos los que dirigen el de
porte alcalaíno. Pero poner en práctica esta idea, puede traer 
enfrentamientos personales, de los cuales siempre, los únicos 
perjudicados son los chavales que juegan en los diferentes 
equipos, y que se mantienen al margen de políticas y renci
llas.

La organización de dos torneos paralelos de fútbol-base en 
Alcalá de Henares, por dos de los clubs enfrentados, sólo 
trae consigo que en vez de conseguir un torneo grande, se 
tengan dos medianos.

¿Cuándo nuestros dirigentes se sentarán en una mesa a dia
logar para aunar esfuerzos y dinero?. Todos saldremos bene
ficiados.

£1 Ayuntamiento negociará con 
Cajamadrid la continuidad de sus equipos
El Ayuntamiento de Alca

lá de Henares ha propuesto 
al presidente del Consejo de 
Administración de la Caja de 
Madrid, Jaime Terceiro, en
tablar conversaciones para 
mantener los equipos de élite 
del Club Deportivo CajaMa- 
drid.

La Propuesta adelantada 
mediante cartas, consiste en 
que CajaMadrid continúe 
subvencionando a los equi
pos, en los más de 300 millo
nes que fueron presupuesta
dos para todas las secciones 
esta temporada, y que el 
Ayuntamiento asuma la titu
laridad de los equipos de ba
lonmano, baloncesto y ciclis
mo, formando una comisión 
o junta paritaria para su ges
tión en el futuro.

En cuanto a una de las ra
zones esgrimidas por el Con
sejo de Administración de 
CajaMadrid, sobre los incon
venientes que puede suponer 
para la promoción comercial 
de CajaMadrid, mantener su 
nombre ligado a los equipos 
de élite, el Ayuntamiento 
propone cambiar el nombre 
del club, que pasaría a ser 
Club Municipal Alcalá.

Jesús Domínguez, concejal 
de Deportes, regulará el tras
vase de la directiva y las con
traprestaciones que la enti
dad cajera quiere por su pa-

Momento del Pleno en el que los grupos políticos mostraron su apoyo al deporte de élite.

trocinio, a parte de lucir el 
anagrama de la entidad en su 
indumentaria, junto a la pro
pia del Ayuntamiento alca
laíno.

La situación de la sección 
de ciclismo todavía está sin 
resolver por su carácter mar
cadamente amateur, y por 
el hecho de que por parte 
del Ayuntamiento mantie
nen su preferencia por el ba
loncesto y el balonmano, 
como deportes estrella en la 
población.

El baloncesto según los 
planes del club ahorrador, 
debería abandonar ya en la

próxima campaña y el balon
mano en el ejercicio 92-93, y 
pendiente de acuerdo, el 
trasvase CajaMadrid-Ayun- 
tamiento en las campañas 91- 
92 para ambos deportes. 
Dentro del acuerdo se inclui
rá la utilización y manteni
miento del Pabellón Ruiz de 
Velasco.

En la carta remitida a Jai
me Terceiro, la Corporación 
municipal solicita una reu
nión para tratar el asunto lo 
antes posible.

Por otra parte, el presiden
te del Club Deportivo Caja- 
Madrid, Fernando Utande,

presentó la pasada semana su 
dimisión irrevocable del car
go, un desacuerdo con la de
cisión del Consejo de Admi
nistración, y calificaba como 
«una postura arbitraria», ya 
que es incomprensible argu
mentar que se va a volcar en 
el deporte de base, algo que 
CajaMadrid ya está hacien
do». Utande considera que 
las gestiones para la supre
sión de estos equipos se han 
hecho a sus espaldas.

Javier DE ANTONIO

El deporte de élite  
alcalaíno podría 

pasar a ser 
gestionado por el 
A yuntam iento de 

la ciudad
Por su parte, la Escuela Mu

nicipal de Fútbol, al mando de 
la Real Sociedad Deportiva 
Alcalá, organizó paralelamen
te su I Torneo de Semana San
ta para las categorías alevines, 
infantiles, cadetes y juveniles. 
Todos estos equipos, al mando 
de Flores, leyenda del primer 
equipo, sólo pudieron vencer 
en cadetes, ganando el Alcalá 
A al B por 2-1. En las otras 
tres categorías, el Real Madrid 
se hizo con todas las finales. 
Todos los partidos se jugaron 
en el que siempre fue el cam
po oficial del Avance, La Pa
loma, lo que hace sospechar 
cierto dirigismo municipal. El 
Avance, se trasladó a jugar a 
varios recintos, el campo Feli
pe de Lucas y el Forjas.

Al tiempo que se desarrolla
ban los partidos de fútbol 
«grande», el C.D. Avance or
ganizó un Torneo de Fútbol- 
Sala para las categorías de 
chupetes, benjamines, alevi
nes e infantiles, con equipos 
propios y con la invitación del 
Miralvalle. Los chavales de
mostraron una gran técnica 
además de tener toda la ilu
sión y ganas de quienes empie
zan. Del mismo modo, se cele
bra un Torneo de Fútbol-Sala 
femenino para cadetes.

J.A .
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Interesante partido entre chavales del pueblo de Meco y «Nueva Castilla»

Contra los elementos

Once de la mañana del sá
bado día 9 del mes de marzo, 
ante la lluvia, viento y frío, 
con un campo embarrado, se 
enfrentaron los chavales de 
Meco entre sí. Por un lado, se 
vistieron con las camisetas del 
Club Deportivo Meco, de 
blanco y por el otro azul y ne
gro colores del Atlético Nueva 
Castilla, con un resultado de 
hacer afición, más bien de es
cándalo por parte de los que 
vestían de blanco y en ese mo
mento defendían los colores 
del C.D. Meco, porque aun
que casi todos los chavales 
eran de la urbanización termi
nó siendo un enfrentamiento 
entre el C.D. Meco y Atlético 
Nueva Castilla.

Partido que se celebró en el 
estadio «El Regalito» del 
Ayuntamiento, con una buena 
asistencia de público y dos jue
ces árbitros de absoluta garan
tía, José Carlos y Antonio. 
Con una gran variedad de eda
des y mucha armonía se ali
nearon por el C.D. Meco: Jor
ge, Raúl Carlos (Capu), Car
los (Duque), Fito, Manolo, 
Miguel, Dani, José, Kiko, Jus
tino, José Luis y por el Atléti
co Nueva Castilla: Antonio, 
Rober, Alberto, Jorge, Rafael 
(Fita), Sergio, Rafael, Jona- 
tán, Iván, Iván (Rizos), Juan 
Carlos, Jesús y David.

Este partido se celebró gra
cias al pundonor de los chava
les y la colaboración de la 
Asociación de Vecinos de 
Meco, Atlético Nueva Castilla 
que no puso ninguna traba 
para dejar el Estadio «El Re
galito» y algunos vecinos del 
pueblo, echando en falta la 
presencia de algún represen
tante del C.D. Meco.

En muchas ocasiones te en
teras de que se va a jugar un 
partido de fútbol entre juveni
les o alevines, de categorías 
inferiores y preferimos que

darnos en el bar, ver por la te
levisión un partido de Primera 
División..., pues bien, es más 
cómodo, sin embargo en un 
día infernal de agua, viento y 
barro, saltaron al campo de 
juego una veintena de mucha
chos con gran pundonor y 
unas ansias locas de pegar a la 
pelota, rápidamente los del 
C.D. Meco empezaron a adue
ñarse del centro del campo de
mostrando más conjunción, 
compenetración y conocerse 
mejor sus jugadores, se notó 
porque rápidamente y sin casi 
darnos tiempo a colocarnos en 
el campo llegó el primer gol 
del C.D. Meco, había grandes 
impedimentos para presenciar 
un buen partido de fútbol, el 
campo en malas condiciones, 
mucha agua, aire y frío; va
mos, para irse, pero les puedo 
asegurar que mereció la pena 
terminar calado de agua, como 
luchaban cada pelota realizan
do jugadas de gran técnica in
dividual y colectiva, los blan
cos a base de fuerza y coíoca- 
ción se hicieron con el total 
dominio del partido trenzando 
jugadas que para ellos quisie
ran los mayores, los del Atl. 
Nueva Castilla, se defendían 
bien pero demostraban que 
era su primer partido serio que 
disputaban, su centro del cam
po está muy perdido y sus de
lanteros muy desasistidos, 
cosa que aprovechaban los 
otros para no tardar mucho en 
marcar el segundo gol, pude 
comprobar que la afición de 
estos chavales era inmensa y 
además que la mayoría de 
ellos poseen una calidad indi
vidual muy buena ejecutando 
jugadas muy bonitas de gran 
vistosidad, los lances del juego 
proseguían y los allí presentes 
no dejábamos de asombrarnos 
del fútbol que estábamos vien
do, jugadas por las bandas, ta
conazos, centros medidos y

cómo seguían a la pelota hasta 
que se terminaba la jugada, 
terminó la primera parte con 
un contundente 3-0 y sin dejar 
de llover.

Nada más comenzar la se
gunda parte y tras un breve 
descanso el Meco se volvió a 
adelantar en el marcador, pero 
esto no desanimó a los jugado
res del Atl. Nueva Castilla que 
seguían defendiendo su porte
ría con gran tesón y echándose 
para adelante para intentar 
contrarrestar la ventaja del 
Meco, desaprovechando oca
siones muy claras de marcar^ 
algún gol, sobre todo su núme
ro 10, el empuje del Nueva 
Castilla hizo que en un contra
golpe muy bien llevado por el 
número 10 del Meco, jugador 
de grandes cualidades técni
cas, diera un pase medido al 
delantero centro que, siempre 
muy bien colocado, consiguie
ra el 5-0 para su equipo, los 
allí presentes presagiamos un 
resultado de hincharnos a ver 
goles como así fue, porque el 
Atl. Nueva Castilla siguió lu
chando atacando como podían 
y creando ocasiones que se
guían sin aprovechar, su hom
bre en punta en dos ocasiones 
solo delante del portero falló 
inexplicablemente acto segui
do en una jugada muy elevada 
consiguiendo hacer su primer 
gol. Esto dio moral a los juga
dores del Atl. Nueva Castilla 
yéndose al ataque desespera
damente dejando un poco de
sasistida la defensa, por lo cual 
no volvieron a tardar en mar
car el 6-1 los jugadores del 
Meco con otro contragolpe, 
siendo la efectividad de sus ju
gadores casi de cien por cien, 
pasaron al 7-1, el ritmo del 
partido se hizo incesante, pues 
todos atacaban y todos defen
dían, era una sucesión de con
tragolpes en una y otra porte
ría, acorta las distancias el

A pesar de las 
condiciones 

m etereológicas, 
los jugadores se  
enfrentaron con  
fuerza, valentía  
y caballerosidad

Atl. Nueva Castilla y sube el 
7-2, sin embargo el Meco con 
más orden seguía lanzando 
más contragolpes llevando 
mucho peligro al marco con
trario y el buen hacer de sus 
delanteros en dos jugadas muy 
bonitas consiguieron el 9-2 de
finitivo.

No quiero terminar esta cró
nica sin antes resaltar la gran 
deportividad que mostraron 
todos los jugadores que salta
ron al terreno de juego, no te
niendo el árbitro que mostrar 
ni una sola cartulina amarilla, 
ni amonestar verbalmente ha

ciendo todos ellos gala de una 
gran caballerosidad y cortesía, 
sin dejar de emplearse durante 
todo el partido como auténti
cos jabatos y demostrándonos 
a los allí presentes que en el 
pueblo de Meco tenemos bue
nas promesas, que hay unos 
muchachos con unas cualida
des técnicas muy buenas, que 
entre todos los aficionados al 
fútbol de este pueblo y con 
una buena ayuda por parte de 
los responsables deportivos en 
un futuro no muy lejano en 
Meco puede haber un gran 
equipo, tanto juvenil como en 
su día de mayores. Ellos, los 
chavales, han necesitado dos 
minutos pará ponerse de 
acuerdo, se han entrenado, 
han buscado quienes les deja
ran las camisetas, el campo y 
todo lo necesario para poder 
jugar al fútbol, ¿por qué no se 
lo ponemos más fácil los ma
yores para que se repita más a 
menudo?

Pedro CESAR
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HUMOR
Van dos campesinos por el campo. De pronto, en

cuentran una escopeta.
Josechu se pone a manosearla, al tiempo que Pachi 

mira por los cañones a modo de prismáticos.
Josechu aprieta el gatillo y ¡¡PUMÜ, se queda miran

do a Pachi, que tiene toda la cara ensangrentada, des
trozada, de pie sin caer y con pinta de asombro.

— ¡«Joer», Pachi!, no me mires así que yo también 
me he «asustau».

* * * * * * *

Va el «cheli» por la playa.
En ésto que viene una ola muy fuerte y casi le moja.
La mira muy plantado:
— ¡A que te bebo, eh!

Están dos «heavys» en un bar:
— ¿Tienes un papelillo?
— ¿Qué te crees que soy Almodovar?

* * * * * * *

Van dos vacas pastando por el prado y una de 
ellas...

— ¡Muuuuuuu!
— Me has quitado la palabra de la boca.

Hay despistes que mojan
En esta pasada Semana 

Santa, han ocurrido 
infinidad de accidentes 

por despistes de las 
personas; siempre salen 

a relucir una variada 
gama de emergencias y 
todo por salir pitando 

para aprovechar al máximo 
el tiempo de ocio.

Pues bien, aquí vemos cómo 
el vecino de la Urbanización 
Nueva Castilla, en el bloque 1, 
se nos dejó el agua rebosando 
por todos los lados; vamos, 
que mojó todo lo habido y por 
haber. Tuvieron que venir los 
bomberos y la Guardia Civil 
varias veces, saltando por el 
balcón y subiendo por la fa
chada del edificio.

Hay que pedir más tranqui
lidad a la hora de abandonar 
una casa para irse de vacacio
nes, porque no sólo depende 
de nosotros y nuestras casas, 
el daño que podemos producir 
a nuestros vecinos puede ser 
muy grande. Por lo tanto, an
tes de salir hay que asegurarse 
de que la llave general de paso 
del agua está cerrada; que la 
luz está toda cortada, que no 
hay ninguna ventana abierta, 
que el gas está quitado y no 
puede haber ningún escape; 
no dejar basura acumulada y, 
por supuesto, no dejarse nin
gún animal abandonado.
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De cantero a pintor
Ochenta y siete años, 

padre de dos hijos, 
seis nietos y dos 

bisnietos; su nombre, 
Federico Rojo Llebra, 

vecino de los Santos de 
la Humosa, de profesión 

artista, hombre que 
irradia simpatía y gran 

vitalidad, que quiere a su 
pueblo y lo sabe todo 

sobre él, nos recibe con 
amabilidad y su boca 

se convierte en una 
fuente de información 

demostrando que su 
memoria es de elefante, 

y de gran humildad.

Buenas tardes, ¿es usted Fe
derico el pintor?. Sí, pero ya 
no pinto, ya no puedo. Cuén
teme cosas que ha realizado y 
cuándo empezó. Bueno, te 
voy a contar desde el principio 
y lo que me acuerde. El profe
sor de dibujo en la escuela era 
yo, ¿en qué año, Federico?, en 
1909, tengo ochenta y siete 
años, he vivido veinticinco 
años en Madrid, por lo que no 
he residido siempre en los 
Santos de la Humosa, ¿cuán
tos cuadros ha pintado?, he 
pintado mil cuatrocientos cua
dros, he hecho copias del mu
seo, Las Meninas, Las Hilan
deras, Los Borrachos, La Ne
vada de Goya, Las Navas de 
Vulcano, originales míos no 
hay ningún rincón del pueblo 
de los Santos ni que haya pin
tado yo, ¿no le queda algún 
cuadro en su poder para ense
ñárselo a los lectores?, afortu
nadamente los he vendido to
dos, ¿se los pagaban bien? al
gunos, me tenía que dedicar a 
venderlos para ayudarme a vi
vir, porque lo mío era poner 
piedra y cuando venía al pue
blo me ponía a pintar en vez 
de descansar, en el pueblo he 
expuesto veintiséis años, 
¿cuándo ha dejado de pintar?, 
no se, hace dos o tres años, 
¿por qué ha dejado de pintar, 
más que nada por que tuve un 
accidente, me pilló un coche 
en la plaza y aunque no me 
rompió ningún hueso, quedé 
muy magullado obligándome a 
estar tres meses con muletas, 
¿cómo se encuentra ahora?, 
bien, esto es lo malo el tem
blor, (me muestra su mano de
recha con mucho temblor, 
pero demostrando una gran vi
talidad y mucho ánimo me 
dice que en cuanto venga el 
buen tiempo va a intentar pin
tar algo). Sigue como un to
rrente contándome anécdotas 
y cosas del pueblo que estoy 
seguro pocas personas nacidas 
en los Santos conocen.

Como le decía yo era profe
sor de dibujo en la escuela, me

Federico Rojo Llebra

encantaba, el maestro me en
cargaba, me decía: ¡Federico 
haz tal cosa y luego los demás 
la copiaban!, en cierta ocasión 
me encargó que hiciera el 
mapa de España, seguramente 
de las primeras cosas que yo 
hice; lo termino, se lo llevo, lo 
ve y me dice: maravilloso, es
tupendo, y me da en un lado 
con el codo, y soltando una 
carcajada: te has dejado Cáce- 
res; total no me dejo nada, 
una provincia, se queda un 
momento pensativo y conti
núa. He realizado cosas muy 
buenas, en el pueblo hay mu
chos cuadros pero he pintado 
más para fuera que para los 
del pueblo, eran cuadros de 
los rincones del pueblo pero 
me los compraban los de fue
ra, Los Borrachos de Veláz- 
quez están en el pueblo de Los 
Hueros, luego estuve traba
jando con los americanos y to
dos los mecánicos además de 
otras gentes me encargaron 
cuadros, por lo que mis obras 
están por toda Europa y por 

-.América, le hice un bodegón 
al jefe de los mecánicos que 
cuando se lo entregué me dijo 
que ese mismo día salía para 
América, ¡le gustó mucho!. O 
sea, que es usted un artista; 
me comenta, a mí me llaman 
papalina, soy artista por que 
sí, lo mismo frío un huevo que 
me pongo de albañil; ¿es una 
pena que no tenga ningún cua
dro?, no, no es mejor gastarlo, 
cuadro que hacía lo vendía
mos porque era la salvación, 
nos teníamos que ayudar era 
la salvación y escribir he escri
to mucho sobre todo poesías, 
hoy mismo les he dado un so
neto a los obreros del Ayunta

«He realizado cosas m uy buenas, en el 
pueblo hay m uchos cuadros pero he 
pintado m ás para fuera que para los 

del pueblo, eran cuadros de los rincones 
del pueblo, pero m e los compraban  

los de fuera»

miento que les ha gustado mu
cho y van a hacer fotocopias 
para todos ellos. Vuelve a ha
cer otra pausa, demostrando 
estar muy orgulloso de su pue
blo vuelve a arrancarse; este 
pueblo es muy típico, aquí ha
bía cosas formidables, cosas 
que parten del 1.400, además 
comprobado, la iglesia es del 

'XIV y la sacristía que es muy 
posterior en todo, se ve que 
los enjarjes que había prepa
rados para hacer sacristía los 
anularon e hicieron un pegote, 
en la cornisa descubrió preci
samente mi padre que era can
tero y hacía lápidas, en el ce
menterio vio en la cornisa un 
letrero que dice que «siendo 
cura Juan del Castillo 1.596» 
pero ya digo muy posterior, la 
iglesia está hecha en distintas 
épocas, porque se ve la dife
rencia en las distintas clases de 
manipostería que hay, yo he 
trabajado mucho la piedra y se 
ve las distintas manos que la 
ha tocado, ¿además de la pin
tura también ha hecho cosas 
en piedra?, toda la obra de 
Roca de Alcalá de Henares la 
he realizado yo todo lo de pie
dra se entiende, luego cerca de 
la estación noventa y seis vi
viendas todos los zócalos tam
bién los he trabajado, en Gua-

dalajara, Madrid no me he pri
vado de nada, hay una cosa 
muy importante en este pue
blo y es digna de que se sepa 
y me gusta decirla siempre en 
la torre hay un hito donde se 
colocan los aparatos, que es el 
punto clave para la rectifica
ción del mapa de España, des
de aquí se radia ya a Almona- 
cid de Zorita, la torre de El 
Casar de Talamanca, al Cerro 
de los Angeles, al cerro de Vi- 
cálvaro a la Bola del Mundo, 
yo es que cuando viene al
guien pregunto, porque pre
guntando se aprenden muchas 
cosas.

Señalándome un punto del 
pueblo que tiene un depósito 
de agua me indica que allí ha
bía un molino de viento que se 
construyó cuando se fundó el

pueblo y era donde se molía 
toda la harina, estamos a 906 
metros de altura sobre el nivel 
del mar, vuelve a hacer una 
pausa... continúa haciendo 
memoria se esfuerza por con
tarme cosas importantes de su 
pueblo, cosas que pongan a su 
pueblo por encima del resto 
del mundo, con una sonrisa 
maravillosa y la ayuda de su 
encantadora esposa prosigue 
su rememorar sobre los deta
lles de los Santos, donde está 
ahora la plaza de toros había 
un abrevadero estupendo de 
doce metros que hizo mi padre 
en 1907 y era una auténtica 
obra de arte, otra muy buena 
era la fuente de los Mondon
gos que la hizo en 1900, aquí 
había cuatro Ermitas, ha desa
parecido la de San Roque, en 
la guerra la destrozaron, en 
vez de reedificarla cuando aca
bó la guerra don Marcelino el 
cura se trajo las tejas a la igle
sia y se perdió, en la finca que 
es de Valentín Martínez ahora 
estaba la ermita de San Sebas
tián, cosa célebre y albergaba 
a San Pedro también, patrón 
del pueblo aquí, otra que ha 
desaparecido, cosas que pasan 
y que hacen que se pierdan 
monumentos.

¿Federico, en qué pasa el 
tiempo ahora que no pinta?

Veo la televisión, mucha te
levisión que te atonta y me 
doy muchos paseos, ahora me
nos por el frío pero cuando 
venga el buen tiempo los haré 
más largos, me han regalado 
mis hijos por mi santo un tran
sistor y me pongo los cascos y 
salgo oyendo la radio que me 
encanta, mucho más que la te
levisión.

Se está haciendo tarde, nos 
tenemos que despedir de don 
Federico, seguiríamos horas y 
horas hablando con él, porque 
es amable, simpático y sobre 
todo un artista con gran sabi
duría, la que da la experiencia 
de vivir esos ochenta y siete 
años intensos de duro trabajo, 
quizás sin renombre, sin fama, 
pero de lo que estoy seguro, 
es que su obra está ahí y mu
chos la sabrán apreciar y espe
ramos que en próximos núme
ros de este periódico podamos 
mostrar alguno de sus traba
jos.

Gracias Federico y repito, a 
su encantadora esposa.

Sabemos que en nuestros pueblos hay personas con cuali
dades artísticas o artesanas, vecinos que destacan por sus 
chascarrillos y son personas que, por vivir en pueblos peque
ños, no pueden demostrar su peculiaridad, sólo la disfrutan 
las personas más allegadas, pasan desapercibidas incluso para 
el vecino del pueblo más cercano. Nosotros, desde estas pági
nas queremos conoceros a todos, porque aunque no seáis fa
mosos, para esta publicación sois muy importantes y si no os 
encontramos nosotros, escribirnos vosotros, amigos, familia
res o conocidos, los artistas de lo que sea, son para conocer
los.


